J’étais devenue
une vraie petite
perverse

par Coucou

Jeune fille perverse, exhibitionniste, faussement naïve, Coucou aime se déguiser en gamine attardée. A l’âge où l’on met des bas, elle fait exprès de s’en tenir aux « chaussettes blanches ». Elle tente ainsi les messieurs pervers qui ne savent pas si c’est du lard ou du cochon. Deux ou trois vieux cochons vont découvrir à leurs dépens qu’elle n’est pas aussi puérile qu’elle s’en donne l’air. Elle aime aussi titiller les ados de son âge, filles ou garçons. On fait semblant de jouer et on « s’amuse » pour de bon. Le dimanche, en famille, tous ces grands dadais et fausses oies blanches s’en donnent à cul joie…
« C’était le bon temps, dit Coucou. Mais il n’est jamais trop tard pour mal faire ! Qu’est-ce que vous faites, ce soir ? »

LA LETTRE D’ESPARBEC

Il nous arrive, quand nous n’avons pas de vraies confessions sous le coude, de demander à nos auteurs de nous en pondre une « fausse ». Ainsi, celle du faux curé d’Alain Barriol qui paraît en même temps que celle-ci. Et pourtant nous n’avons que l’embarras du choix devant la marée d’authentiques confessions que nous apporte le facteur. Le problème, c’est que si la plupart partent d’un bon sentiment (montrer son cul en public), elles ne sont pas toujours à la hauteur « littérairement » parlant. Alors, interviennent les rewriters, qui mettent en forme la bouillie souvent indigeste (mais très épicée) qu’on nous a servie.

Ludivine s’indigne souvent de cet état de choses. « Littérature ? Mon cul ! » Son critère, c’est que le texte doit « agir ». Elle juge du talent d’un auteur d’après le degré d’humidité de sa culotte. Ce qui ne l’empêche pas de détester ceux qui ont trop d’influence sur elle. Surtout, les messieurs… Avec les femmes, elle est plus indulgente. Comme je lui remettais les épreuves de cette confession (que j’ai, en toute modestie, réécrite moi-même), elle m’a questionné sur son auteur.

« Tu n’as pas été trop vache avec elle ? Tu lui as quand même laissé son style, non ? À ce que m’a dit Monique, elle a d’ailleurs la langue bien pendue. »

« Ça ne suffit pas. Vu que son texte était un vrai charabia. J’ai sué sang et eau pour le remettre en français ! » « Elle ne t’en a pas voulu ? » « Au contraire, elle m’en a remercié, si tu veux le savoir, très chaleureusement. » « Chaleureusement ? Dis-moi, ce ne serait-il pas la nana dont Max (notre Web master) m’a parlé ? Qui aime tant tailler des pipes ? C’est bien jeudi dernier qu’elle est venue te “remercier” ? Et même, m’a dit Monique, que tu as fermé la porte de ton bureau pour qu’elle te remercie tout à son aise ? »

« Monique raconte n’importe quoi ! À force de mettre en pages des bouquins de cul, ça lui monte au ciboulot, si ça continue, elle va devenir aussi berzingue que toi. » « Oh, ça, ça m’étonnerait ! » « Moi aussi. Si tu veux tout savoir, j’ai fermé la porte parce que Géraldine (la comptable) trouvait qu’on faisait trop de bruit. Coucou a un rire assez perçant ! » « Et peut-on savoir pourquoi elle riait. Elle était chatouilleuse ? Tu avais les mains froides ? » « Mais non ! Je plaisantais, tu me connais… Je lui montrais des photos qui… que… enfin, des photos un peu spéciales ! » « Tu me rassures. Et de toutes façons, si elle riait, c’est qu’elle n’avait pas la bouche pleine ! »

Non, Coucou n’avait pas la bouche pleine. C’est une grande dame, maintenant, elle ne met pas n’importe quoi dans sa bouche. Voilà déjà près de quinze ans que nous nous connaissons. Un jour, je vous raconterai ça…En attendant, amusez-vous avec elle. Quinze ans après, elle n’a pas pris une ride.

Votre toujours vif con-fesseur :

E.

1

Chez moi, j’avais toujours entendu parler de mon oncle Arnaud avec une admiration scandalisée :

— Il ne s’emmerde pas, le salaud ! Je l’ai encore vu avec une nouvelle nana…

On plaignait hypocritement ma tante, cette pauvre Jeanne, d’avoir un mari aussi volage.

À mes yeux, cela lui donnait un prestige d’autant plus grand que, toute petite déjà, j’avais témoigné sur le plan sexuel d’une précocité remarquable. Néanmoins, jusqu’à mon adolescence, mon oncle est resté pour moi un personnage assez lointain. Jamais il ne me serait venu à l’idée que nous puissions un jour faire des choses ensemble.

Avant tout, il était le père de Marie-Ange, ma cousine préférée.

C’est le jour du seizième anniversaire de Marie-Ange, qui tombait pendant l’été de la Saint-Martin, par une belle journée ensoleillée de la fin octobre, que j’ai remarqué pour la première fois dans les yeux de mon oncle quelque chose que je n’y avais encore jamais vu, une fixité animale… Ce que ma tante Jeanne, quand elle surprenait son mari en train de regarder ainsi une femme, appelait des « yeux de chien ».

Cet après-midi-là, après le repas, qui avait été abondamment arrosé, les invités de mon oncle, une quinzaine de personnes, s’étaient partagés en trois groupes. Il faisait si beau pour la saison que nous étions tous sortis dans le jardin.

Il y avait tout d’abord les joueurs de cartes, mon oncle, mon père, et deux voisins de mon oncle, dont l’un, le colonel B. devait devenir son associé par la suite… Ils s’étaient réunis autour d’une table pliante disposée au pied d’un cèdre centenaire qui faisait l’orgueil du maître de maison.

Les femmes, elles, se tenaient sous la tonnelle, papotant, tricotant, se racontant leurs maladies et les cancans du voisinage.

Enfin, il y avait les jeunes, le plus loin possible des adultes, comme il se doit, à l’autre bout de la pelouse, près de la maison, vautrés sur les marches de l’escalier et sur une couverture jetée sur le gazon…

Ce dernier groupe se composait de Marie-Ange qui pérorait du haut de ses seize ans tout neufs, Armance, la fille d’une voisine, une jouvencelle assez forte, un peu molle, qui n’ouvrait jamais la bouche, et deux adolescents montés en graine et boutonneux, les petits-neveux du colonel B.

J’ai dit que le repas avait été très arrosé. Pour mon compte, j’avais bu beaucoup plus que je n’étais habituée – et autorisée – à le faire. J’étais assise à côté de mon oncle, et c’est lui qui m’avait servie. J’ignore si, déjà, à ce moment, il avait une idée derrière la tête… Je ne crois pas, en toute sincérité. Je pense que cela devait simplement l’amuser de m’enivrer un peu, et de faire enrager ma mère, pour laquelle il n’éprouvait guère de sympathie.

Quoi qu’il en soit, en sortant de table, j’avais du mal à tenir sur mes jambes et je riais à tout propos, d’une voix mouillée qui me valait les regards meurtriers de ma mère… Aussi, j’avais pris bien garde de ne pas aller avec les dames sous la tonnelle, et, malgré le peu de plaisir que me donnait leur compagnie, je m’étais installée sur l’escalier avec ceux de mon âge.

Depuis quelque temps, je ne le cache pas, je m’ennuyais à mourir en compagnie des adolescents. Depuis, en fait, que j’avais remarqué de quelle façon les hommes, intrigués par ma poitrine précoce, me regardaient dans la rue…

Cet après-midi-là, tout, chez mes compagnons, me portait sur les nerfs. Leurs plaisanteries stupides, leurs vantardises, leurs jeux de mots vieillots, les confidences insipides qu’ils échangeaient. En me comparant à eux, j’avais l’impression d’être devenue adulte, qu’un fossé s’était creusé entre eux et moi…

Certes, je n’étais pas entièrement insensible à l’intérêt que les neveux du colonel portaient à ma silhouette. Fascinés par mes attributs mammaires, ils ne perdaient pas une occasion de les frôler du coude quand j’étais à leur portée. Pas mécontente de les troubler, je les devinais cependant plus hardis en paroles qu’en gestes et la timidité sournoise de leurs approches m’exaspérait. Pour fuir leurs maladroits pelotages, j’avais fini par aller m’asseoir au-dessus d’eux, sur la plus haute marche du perron.

Très consciente des coups d’œil qu’ils envoyaient sous ma jupe, je m’étais réfugiée dans une bouderie morose d’adolescente. Je regardais tout de haut, d’un œil méprisant. J’étais souvent sujette à ces accès d’humeur et personne n’y a prêté attention, ce qui a encore accru ma maussaderie.

Au fur et à mesure que l’après-midi progressait, l’effet du vin que j’avais bu pendant le repas se dissipait. Plus je devenais lucide, et plus l’inexplicable insatisfaction qui m’avait envahie m’oppressait. Aussi, pour la rendre tolérable, ai-je commencé à aller faire quelques visites à la cuisine où l’on avait rangé les bouteilles entamées dans un coin. Je n’aimais pas le goût du vin (je ne l’aime toujours pas) ; mais l’effet qu’il produisait sur moi (cette chaleur engourdissante baignée de pensées lubriques) m’aidait à prendre mon mal en patience.

Comme tous les néophytes, j’ai un peu abusé. Bientôt je me suis aperçue que j’étais soûle. Quand je restais assise, cela ne se voyait pas trop, mais il ne fallait pas que je me lève. Cet état n’était pas désagréable. Les idées les plus folles me traversaient l’esprit. De nouveau, comme à table, je riais à tout propos, d’une voix mouillée.

Bien sûr, les autres se sont aperçus de mon état. À travers le brouillard de mon ivresse, je voyais les deux lascars qui se poussaient du coude et se couchaient sur les marches pour lorgner impudemment sous ma robe. Je faisais semblant de ne rien remarquer, et, riant aux éclats à propos des histoires stupides qu’ils racontaient, je me renversais sur l’escalier, en écartant les jambes.

Assise elle aussi au bas des marches, Marie-Ange ne pouvait pas ne pas voir ce que je montrais avec tant d’impudeur à ses petits camarades. Elle était partagée entre le dépit de se faire voler la vedette, et le plaisir méchant de me voir me donner en spectacle. Un peu plus tard, en me regardant d’un drôle d’air, elle m’a demandé si je ne voulais pas jouer à la « présentation de modes ».

C’est un jeu dont nous raffolions quand nous étions petites. Rien, alors, ne nous excitait autant que de tituber sur des talons hauts, affublées de vêtements d’adultes qui traînaient à terre derrière nous, le visage peinturluré de façon criarde, comme des pensionnaires de bordels d’enfants. Sur le moment, je l’ai rembarrée, ces jeux puérils n’étaient plus de mon âge, mais elle a insisté et, sans comprendre clairement pourquoi, je me suis laissé convaincre.

— M’man ! a crié ma cousine. On peut aller essayer tes robes, Coucou et moi ?

— Pas celles qui sont dans les housses, en tout cas ! Et ne foutez pas le bordel dans mes penderies…

Marie-Ange m’a prise par le bras et m’a entraînée au premier étage en disant aux autres d’attendre. Je titubais, mais elle me soutenait. Nous sommes arrivées dans la chambre de ma tante.

— Tu es soûle, m’a dit Marie-Ange. Tu es complètement soûle, ma vieille.

Elle me tenait par la taille et me regardait intensément ; ses yeux luisaient de joie méchante.

— Tu n’as pas arrêté de leur montrer ton cul, disait-elle.

Elle m’a secouée. Je me suis laissé malmener.

— Si j’étais vache, a-t-elle ajouté, je ferais monter les autres. Dans l’état où tu es, tu es capable de faire n’importe quoi…

Je l’entendais à travers un brouillard cotonneux. Ma tête tournait en vrombissant. J’ai senti qu’elle me palpait les seins.

— Regardez-moi ça, a-t-elle sifflé ; regardez cette cochonne qui se laisse tripoter… Tu mériterais que je te mette toute nue et que je les appelle…

Elle a eu un petit rire très sec, au bord de l’hystérie.

— Je les ferais payer pour les laisser te toucher. Qu’est-ce que tu dis de ça ? Toi qui aimes tant l’argent ? Cinq francs pour un nichon. Dix balles pour le cul ! (elle m’a pincé le gras d’une fesse, à travers ma jupe).

Puis elle a baissé la voix et m’a dit à l’oreille :

— Pour le con, combien tu les ferais payer ?

Je n’ai pas répondu. Je m’accrochais à elle, le plancher tournait lentement. Elle a soulevé ma robe et sa main m’a touchée devant, en bas, à travers le slip. J’ai senti qu’elle relevait le coton, son doigt a séparé mes lèvres gluantes, m’a fouillée… Je la tenais par les épaules et j’avais appuyé ma tête contre la sienne. Je pouvais nous voir dans la glace de l’armoire. Mes genoux se sont mis à trembler…

— Le cul nu, disait Marie-Ange en promenant son doigt, le cul nu, voilà comme je te ferais asseoir devant eux… On verra si tu écartes les jambes, cette fois…

Un aigre plaisir m’a fait frissonner et un filet d’urine a perlé avec lui. Marie-Ange s’est mise à rire d’un rire étranglé. Elle m’a repoussée violemment ; je suis tombée à la renverse sur le lit. Ma tête était lourde. Je suis restée comme ça, la robe relevée. Marie-Ange m’avait pris le sexe dans sa main et le pinçait de toutes ses forces. La douleur m’a fait crier. Je me suis relevée. J’ai levé le bras pour la frapper. J’ai vu la peur dans son regard…

— Aide-moi, lui ai-je dit d’une voix épaisse. Je vais être malade…

Elle m’a prise par la taille et m’a conduite dans la salle de bains de l’étage. J’ai vomi dans la cuvette des W.-C. Puis je me suis rincé la bouche avec de l’eau de Botot, et Marie-Ange m’a passé un gant imbibé de Synthol sur le front. Ça m’a fait du bien. Nous ne disions plus rien ; nos yeux s’évitaient.

— Bon Dieu, ai-je dit. Qu’est-ce que je me sens bizarre !

— C’est le vin, a dit Marie-Ange. Tu n’aurais pas dû en boire tant…

— Pourquoi est-on monté ici ?

Marie-Ange s’est reculée, le flacon de Synthol à la main, et m’a dévisagée, méfiante.

— Tu ne te souviens pas ?

— Je me souviens que tu m’aidais à monter l’escalier, ai-je dit. Et que ma tête tournait. Mais c’est tout. Il y a longtemps qu’on est ici ?

— Quelques minutes, m’a dit Marie-Ange. Tu t’es un peu assoupie sur le lit. Tu sais, a-t-elle ajouté, c’est pour que les autres ne se doutent de rien que je leur ai laissé croire qu’on allait jouer à la présentation de modes… C’était un prétexte pour t’emmener avant qu’ils ne voient que tu étais soûle…

J’ai bâillé, puis j’ai baissé mon slip et j’ai pissé. Assise sur la cuvette, je regardais Marie-Ange. Je voyais qu’elle regrettait de ne pas être allée plus loin pendant mon « absence ». Elle m’a souri d’un air pincé.

— Bien sûr, on ne va pas jouer… on dira qu’on a changé d’avis.

Je me suis reculottée.

— Au fond, ai-je dit, pourquoi ne jouerions-nous pas… ça me ferait du bien.

— Comme tu veux. Mais dans ton état, ce n’est peut-être pas la chose à faire.

2

Quand nous sommes retournées dans la chambre, Armance, la grosse fille des voisins, était assise sur le lit.

— Je suis venue parce que les garçons m’embêtaient, nous a-t-elle dit d’une voix pleurarde. Je ne voulais pas rester seule avec eux.

— Tu as bien fait, lui ai-je répondu.

J’ai commencé à me déshabiller. Après une hésitation, Marie-Ange m’a imitée. La grosse nous regardait, bouche bée.

Nous étions en petite culotte, les seins nus, en train d’enfiler des escarpins à talons hauts lorsque les garçons sont arrivés. Ils se sont arrêtés sur le seuil, les yeux ronds. Puis l’aîné, Fred, a sifflé entre ses dents.

Poussant des cris d’orfraie, Marie-Ange a caché ses « œufs sur le plat » dans ses mains. Quant à moi, j’ai pris tout mon temps pour enfiler un bustier de lamé, d’un chic étourdissant, à même la peau.

— On s’emmerdait en bas, a dit Fred.

— Sors d’ici, lui a crié Marie-Ange. Sors, ou j’appelle mon père…

Elle a couru vers la fenêtre en se tordant les pieds à cause des talons.

— Ne sois pas sotte, lui ai-je dit, tu en montres davantage à la plage…

Sur le seuil, les deux autres hésitaient, prêts à prendre le large.

— Ce n’est pas du tout pareil, a crié Marie-Ange. À la plage, on est en plein air. Et on est tous dans la même tenue… ça n’a rien à voir.

Elle avait raison, bien sûr. Être à demi nue dans une chambre devant deux garçons habillés, ce n’est pas la même chose que de retirer le haut dans un solarium.

Le vin que j’avais bu ne m’empêchait pas de raisonner juste, mais il émoussait ma pudeur. En fait, ça ne me déplaisait pas du tout d’exciter les deux puceaux. Et Marie-Ange, malgré ses mines offusquées, ne demandait qu’à se laisser forcer la main.

— Vous pouvez rester, ai-je dit aux deux autres. Si vous promettez d’être sages…

Ils ont juré qu’ils ne bougeraient pas. Je les ai fait s’asseoir sur le lit, près de la grosse.

— Quand on sera trop indécentes, vous fermerez les yeux, O.K. ?

Ils se sont regardés en se marrant, alléchés.

Sans plus m’occuper d’eux et des airs faussement scandalisés de Marie-Ange qui s’était empressée d’enfermer les maigres trésors de sa poitrine dans les balconnets d’un soutien-gorge à froufrou habitués à des hôtes plus imposants, j’ai retiré mon bustier. Je l’ai remplacé par un chemisier noir transparent. Puis j’ai retiré ce chemisier, comme si je ne le trouvais pas à mon goût.

On aurait entendu une mouche voler. On les entendait, d’ailleurs, sauf que ce n’était pas des mouches mais des guêpes. Le jardin en était envahi et, de temps en temps, l’une d’elles, entrée dans la chambre, venait se cogner aux carreaux. Naturellement, je jouais la frayeur, courant çà et là en faisant sauter mes seins nus. Un garçon se dévouait mollement, assommant l’intruse avec une serviette.

Je reprenais alors mes essayages, me déhanchant devant la glace, ignorant avec superbe les deux garçons qui dévoraient mes nibards des yeux. Émoustillée par leur convoitise, je me plaisais à l’entretenir, à l’attiser, par des déshabillages et des rhabillages que j’effectuais en imitant les attitudes langoureuses d’une strip-teaseuse.

Comment nier que je me suis prise à mon propre jeu ? Les deux voyeurs ne s’intéressaient pas qu’aux avantages de ma poitrine. Je portais un slip minuscule, bordé de dentelles, qui ne cachait pas grand-chose. Comme j’avais transpiré, il collait à ma peau. Souvent, réduit à un mince cordon, il pénétrait entre mes fesses ; je tirais alors sur l’élastique pour le dégager… Si bien qu’il m’est arrivé à plusieurs reprises d’avoir, entre deux essayages, le cul quasiment nu. Ce dont je feignais chaque fois de ne m’apercevoir que trop tard. Glissant un doigt dedans, je retirais de mon sillon le cordon de soie que j’étalais pour couvrir mes fesses.

Fascinés par ce manège, les deux garçons n’avaient d’yeux que pour moi. C’est en pure perte que ma cousine changeait à tout instant de défroque. Nous avions trouvé, sans nous le dire, les garçons et moi, un jeu qui l’excluait. Dès que j’avais revêtu une robe, ou un tailleur, je leur demandais ce qu’ils en pensaient. Est-ce que ça m’allait, cette fois ? Ne valait-il pas mieux que je remette l’autre truc ? Naturellement, ils trouvaient que rien ne m’allait, afin de me fournir un prétexte pour me déshabiller de nouveau.

Les joues chaudes, je faisais passer par-dessus ma tête, en me trémoussant, la robe « refusée par le jury » ; puis je remontais ma culotte qui avait glissé et je farfouillais dans les hardes que nous avions répandues sur le plancher… Je me baissais, les jambes droites, leur tournant le dos. Pendant que je fouillais, ils fouillaient eux aussi, mais des yeux. Ou alors je m’accroupissais, les genoux séparés, leur tournant pudiquement le dos… oublieuse de la glace dans laquelle ils pouvaient me voir de face.

Toute congestionnée, la grosse Armance ne savait plus où se mettre. J’ai eu pitié de son œil égaré, un peu bovin ; j’ai eu peur, aussi, qu’elle n’ait la langue trop longue, et que ma comédie n’arrive aux oreilles de ma mère. Alors, malgré les protestations de mes admirateurs, j’ai renfilé une toilette qui m’avait paru particulièrement sexy, et j’ai décidé de la garder.

Il s’agissait d’une robe rouge qui collait à mes hanches et à mes fesses (ma tante et moi nous avions à peu près la même largeur de popotin), mais qui s’évasait en corolle, comme celle de la danseuse de fandango qu’on voit sur les paquets de gitanes. Elle laissait le dos nu, et deux très larges bretelles, montant de la ceinture, se croisaient sur la poitrine et se nouaient derrière la nuque comme un licou.

Je trouvais très excitant d’avoir les seins nus sous cette étoffe légère ; elle était suffisamment foncée pour cacher les taches sombres de mes aréoles, mais laissait deviner la pâleur de la chair. Quand je me mettais devant la fenêtre, de profil, la lumière la rendait transparente et l’on distinguait la courbe de mon sein.

Avec cette robe aguichante, j’ai enfilé une paire d’escarpins dorés, et j’ai esquissé quelques pas de danse en faisant tournoyer la dentelle des froufrous… Ma robe est remontée comme un tutu de danseuse et j’ai vu mon cul dans la glace. Je me suis trouvée prodigieusement provocante. La grosse Armance en avait verdi de jalousie. Quant aux deux petits mecs, ils en restaient muets.

— Il n’y a pas à dire, a fini par murmurer l’aîné, tu en jettes, là-dedans.

À en juger par la moue de Marie-Ange, il ne devait pas exagérer. Pour être encore plus belle, j’ai relevé mes cheveux, dégageant ma nuque, et je me suis fait une espèce de chignon en cimier, sur le sommet du crâne. Cette coiffure me vieillissait en me donnant l’air distingué, ce qui formait un contraste piquant avec ma poitrine opulente et mon accoutrement d’entraîneuse.

Soudain sérieuse, j’ai longuement regardé cette inconnue dans le miroir : la jeune femme que je serais un jour. Je l’ai trouvée très belle, très provocante, et j’ai compris qu’elle pouvait faire battre le cœur d’un homme. De joie, j’ai pivoté de nouveau sur moi-même pour faire tournoyer ma robe en corolle et découvrir mes cuisses jusqu’en haut. Mes admirateurs ont applaudi.

Après quoi, Marie-Ange m’a coloré les lèvres avec un rouge très sombre, assorti à celui de la robe. Maintenant, j’avais tout d’une putain débutante. Il ne me manquait qu’un grain de beauté au coin de la bouche. Je m’en suis fait un avec le crayon noir.

De son côté, pour dissimuler sa maigreur élégante, Marie-Ange avait enfilé un pantalon de soirée, en soie bleu clair, très ample, et un chemisier de coupe militaire, au col duquel elle a noué une cravate noire. Elle s’est fiché un fume-cigarette de jade dans le bec et m’a prise par le bras, comme l’aurait fait un homme. Nous avons déambulé ainsi, en nous admirant dans la glace.

— Qu’en dites-vous, les mecs ?

Les mecs trouvaient ça au poil, sauf un petit défaut… On voyait ma culotte à travers l’étoffe. Ils ont affirmé que c’était inesthétique. Pas dupe, mais très excitée à l’idée d’avoir les fesses nues sous ma robe, je me suis laissé convaincre de la retirer. C’est Marie-Ange qui s’en est chargée, avec une hâte suspecte.

Elle s’est agenouillée devant moi, comme une essayeuse et a glissé les bras sous ma jupe. Elle a fait rouler le slip sur mes fesses, puis l’a fait glisser le long de mes cuisses. J’ai soulevé un pied, puis l’autre ; quand elle s’est relevée, avec un air hypocrite, j’ai tout de suite deviné ce qu’elle allait faire. J’ai senti une chaleur sournoise s’emparer de mon ventre, j’ai détourné les yeux pour qu’elle ne comprenne pas que je l’avais percée à jour et que j’attendais.

Nous étions côte à côte ; devant le miroir, elle tapotait ses cheveux et moi je fourrais mon slip dans un petit sac en lamé, quand, d’un geste vif, elle a soulevé ma robe derrière moi et m’a enlacée, me serrant de toutes ses forces en poussant un petit rire glacé, pour m’empêcher de la rabattre. Dans la glace, j’ai pu voir les autres qui dévoraient des yeux mon derrière. Je me suis débattue mollement, en insultant Marie-Ange. Enfin, je l’ai repoussée et elle a levé le bras pour protéger son visage. J’ai fait semblant d’être très vexée, mais j’avais les genoux mous et le cœur qui cognait.

— Espèce de petite garce, lui ai-je sifflé. Attends un peu, ma vieille, je te revaudrai ça…

— Allez, soit belle joueuse, m’a-t-elle dit.

Les deux petits cons gloussaient hystériquement en se roulant sur le matelas, et même Armance riait.

— On a vu son cul ! répétaient-ils sur l’air des lampions. On a vu son cul ! La la lère…

Marie-Ange criait encore plus fort qu’eux, et la grosse Armance aussi. La première a corrigé, avec une froide jubilation :

— On a vu son GROS cul !

— Elle a raison, a renchéri l’un des deux abrutis. On a vu son GROS cul. On a vu son éNORME cul…

Pour me faire rager, ils frottaient leurs poings dans le creux de leurs paumes. La grosse Armance riait si fort qu’elle a eu une quinte de toux. (Par la suite, je devais souvent vérifier ce phénomène : à quel point les filles laides peuvent être ravies quand on humilie devant elles une fille qui plaît aux garçons.)

À la fin, j’ai menacé de ne plus « jouer » et de les planter là ; j’ai pu alors mesurer mon pouvoir sur eux, filles et garçons. Ils se sont tus ; j’ai accepté de reprendre le bras de mon cavalier pour descendre au jardin.

Quand nous sommes sortis de la chambre, en cortège, la grosse Armance s’est mise à fredonner la marche nuptiale. Nous avons alors adopté une attitude cérémonieuse. Cela ne m’empêchait pas de remuer ma croupe de façon prometteuse. J’entendais derrière moi les deux garçons qui chuchotaient et pouffaient à voix basse. Je pensais à mes fesses nues sous la robe. Je savais qu’ils y pensaient aussi. En fait, l’idée de mon cul nu sous la robe hantait tous nos esprits. Nous ne pouvions penser qu’à ça. Ceux qui l’avaient vu, avaient envie de le voir encore ; Marie-Ange et moi avions encore envie de le leur montrer. Mais nous ne savions pas comment nous y prendre.

C’est la grosse Armance, avec son air con, qui a eu l’idée de la traîne.

— Alors, les demoiselles d’honneur, a-t-elle dit aux deux garçons qui me suivaient, c’est un mariage ! On soulève la traîne de la mariée…

— Pas trop haut, ai-je protesté.

Mais déjà celui qui était le plus près soulevait l’ourlet de ma robe, me découvrant les cuisses. Nous avons continué à marcher, à pas lents, solennels. Derrière moi, les deux garçons se disputaient l’honneur de tenir ma traîne ; je sentais qu’ils la soulevaient de plus en plus. Quand nous avons commencé à descendre l’escalier, ils la relevaient si haut qu’ils me découvraient entièrement le cul. Ils ont cessé de rire. Les fesses à l’air, je suis descendue jusqu’au palier du premier, comme si je ne réalisais pas qu’ils se rinçaient l’oeil dans mon dos.

Au bas de mon ventre, les lèvres de mon sexe étaient devenues toutes lourdes. Je les sentais s’écarter à chaque pas. J’ai eu peur de moi, peur de ce que les deux abrutis pourraient faire, et surtout, j’ai eu peur de ce que j’aurais pu les laisser faire…

Je me suis imaginée renversée dans l’escalier, les bras maintenus par les deux filles qui pouffaient méchamment, pendant que les garçons soulevaient ma robe au-dessus du nombril et me touchaient le sexe… J’ai vacillé ; d’une main agacée, j’ai rabattu ma robe derrière moi.

— La barbe, à la fin ! Arrêtez de déconner, les mecs ! Sinon, je vous plaque tous, merde !

J’avais lâché le bras de Marie-Ange. Je leur ai fait signe de passer devant. Le plus grand des deux garçons, Fred, m’a prise par la taille.

— Ne sois pas comme ça, m’a-t-il dit, on s’amuse, quoi !

— Moi, ça ne m’amuse pas.

J’avais pris une voix de pimbêche, mais je ne me suis pas dégagée. Son bras était autour de ma taille, comme celui d’un danseur qui raccompagne sa cavalière. Il me tenait très haut, beaucoup plus haut qu’il n’était nécessaire ; le dos de sa main touchait mon sein par-dessous. Il a appuyé sa main ; comme je ne réagissais pas, il a carrément soupesé le globe de chair.

Cela m’a rendue toute molle, je me suis faite lourde au bras de mon cavalier. S’enhardissant comme nous arrivions au palier intermédiaire, il a enfilé sa main sous la bretelle de ma robe et s’est emparé de ma chair nue. Sa main tremblait. Nous marchions côte à côte, sans nous regarder ; les autres étaient devant nous, ne se doutant de rien.

Rendu audacieux par ma passivité, il a laissé courir ses doigts et a découvert la pointe tumescente de mon mamelon. Il s’est mis à la faire rouler comme une petite gomme, à la pincer, à la tirailler, et naturellement, elle s’est mise à grossir, à durcir…

Nous arrivions au rez-de-chaussée. Je me suis dégagée pour aller dans la cuisine. Mes tempes battaient ; les poils de mon ventre étaient tout mouillés. Les autres m’ont regardée, sur le seuil, vider à la régalade un fond de vin du Rhin.

— Tu es folle, m’a grondé Marie-Ange. Tu trouves que tu n’as pas été assez malade tout à l’heure. Tu sais ce qui va se passer si tu continues ? Tu vas faire des conneries et ta mère va s’en apercevoir…

— J’ai envie de faire des conneries, lui ai-je répondu. Et que ma mère aille au diable…

Nous avons eu beaucoup de succès en bas. Marie-Ange me tenait fermement par la taille et personne n’a paru remarquer que j’avais un coup dans le nez. J’ai fait deux ou trois faux pas qu’on a attribués à mes talons hauts.

À la table de bridge, mon père m’a applaudie avec indulgence. J’ai bien vu que tous les hommes étaient surpris de ma métamorphose. Nous avons veillé à ne pas trop approcher de la tonnelle, où se tenaient les femmes, car les yeux aigus de ma mère auraient vite décelé que j’étais nue sous ma robe.

C’est à ce moment-là, après avoir joué un moment au mannequin sur la pelouse devant les bridgeurs qui avaient interrompu leur partie pour nous regarder faire, alors que nous retournions vers le perron, que j’ai vu pour la première fois mon oncle faire ses yeux de chien en me regardant.

Tout le temps que j’avais fait l’idiote devant lui, il ne m’avait accordé qu’un regard amusé, aussi, lorsque m’étant retournée par hasard, je l’ai surpris, le bas du visage caché par ses cartes déployées, les yeux fixés sur ma chute de reins, cela m’a fait tout drôle.

Dès qu’il a vu que je le regardais, il a détourné les yeux. Moi, mon cœur s’est mis à battre très fort et j’avais à peine la force de marcher. Il m’avait regardée comme on regarde une femme. Et plus précisément, il avait regardé mon cul, comme s’il avait pu deviner qu’il était nu sous la robe. Peut-être, comme je passais entre le soleil et lui, l’étoffe était-elle devenue transparente ; ou alors le vent léger avait collé le mince tissu à ma croupe…

Quoi qu’il en soit, je ne pouvais me dissimuler (et les battements saccadés de mon cœur, une espèce de peur qui me tordait le ventre, m’en auraient empêchée) que ce simple regard avait eu beaucoup plus d’effet sur moi que la curiosité appuyée des deux garçons que j’avais régalés à loisir, une heure durant, de ma semi-nudité.

Est-ce à cause du trouble provoqué par ce regard que je me suis comportée comme je l’ai fait, à partir de ce moment ? C’est difficile à dire. Il ne faut pas oublier que j’étais à demi ivre et que nos jeux, dans la chambre, mes exhibitions, la curiosité des garçons, tout cela m’avait prodigieusement excitée.

De nouveau, donc, je m’étais juchée sur la plus haute marche, et eux tous se trouvaient en bas, à mes pieds…

3

Un lierre touffu s’entortillait autour des pilastres qui soutenaient la rampe de l’escalier, si bien que, de la tonnelle comme de la table des bridgeurs, sous le cèdre, les adultes ne pouvaient voir que nos têtes. Ce détail n’est pas inutile pour expliquer ce qui va suivre.

Nous nous étions remis à raconter des histoires idiotes et à ricaner. Pourtant, cette fois, je me gardais bien de laisser les deux petits salauds lorgner sous ma robe. Pour frustrer leur curiosité, j’avais joint les jambes bien sagement et j’avais pincé ma jupe entre mes cuisses pour la transformer en pantalon. De la sorte, ils ne pouvaient absolument rien voir.

Je ne sais plus qui a eu l’idée de jouer aux gages. C’est un de ces stupides jeux de devinettes où l’on impose des gages aux perdants. Tout d’abord, ces gages ont été assez anodins, et le jeu était plutôt languissant. Peu à peu, cependant, sans que personne ait donné le mot, le jeu a pris une tournure polissonne.

Ainsi, je me souviens d’avoir imposé à la grosse Armance de s’asseoir sur les genoux d’un des deux puceaux et de lui mordiller le bout du nez. Du nez à la bouche, il n’y a pas loin, et un peu plus tard, un des deux lascars exigea de Marie-Ange, qui venait de perdre, qu’elle embrasse son frère sur la bouche. Elle s’est exécutée sans discuter, toute rougissante.

À partir de ce moment, le jeu a nettement dérapé. Nous jouions toujours, certes, mais une seule chose occupait nos esprits : le sexe. Marie-Ange avait été la plus longue à s’échauffer ; une fois lancée, c’est elle qui a inventé les gages les plus dévergondés.

Ainsi l’un des garçons s’étant trompé (je crois que c’était le plus jeune des deux, pas celui qui m’avait tenue par la taille), ma cousine lui donna comme pénitence de me téter comme un nourrisson. Aussitôt, tous les yeux se sont posés sur moi, pleins d’une trouble expectative. En toute logique, on s’attendait à ce que je refuse, car ce n’était pas une pénitence pour le garçon : c’est moi qui supportais les frais de ce gage. Mais j’ai fait comme si je ne m’en rendais pas compte.

Après tout, j’avais bu, je pouvais donc me permettre de ne plus avoir les idées très nettes. En bougonnant contre ma cousine, je me suis rapprochée de la rampe, afin qu’on ne puisse pas voir mon buste de la table des bridgeurs, et j’ai déplacé une de mes bretelles pour dégager un sein que j’ai présenté au bébé. Il a pris le bout dans la bouche et l’a sucé consciencieusement. Cette bouche chaude et mouillée autour de mon mamelon m’a rappelé nos jeux intimes, à Marie-Ange et moi, mais cette fois, c’était un garçon. J’ai frissonné violemment et j’ai repoussé le suceur.

Marie-Ange s’est moquée de moi, impitoyable.

— Regardez, sa pointe est toute dressée ! Ça lui a plu, à cette cochonne…

J’ai fait semblant d’être embarrassée et j’ai caché mon sein sous la bretelle.

Marie-Ange était une fille nerveuse et froide. (Sauf quand je parvenais à lui faire perdre la tête…) À plusieurs reprises, quand nous nous disputions, ses accès de méchanceté l’avaient conduite très loin… Ensuite, elle le regrettait, mais le mal était fait. Je savais qu’il y avait un contentieux entre nous, qu’elle avait de nombreuses humiliations à me faire payer. La scène qui s’était déroulée avant l’essayage, m’avait révélé à quel point la convoitise sexuelle qu’elle éprouvait pour moi se mêlait de rancœur. Si je la poussais à bout, maintenant, il ne faisait aucun doute que, tablant sur mon ébriété, elle m’imposerait des gages de plus en plus humiliants.

C’est en toute connaissance de cause, pour la pousser à me surpasser en méchanceté, que je lui ai imposé à mon tour, dés qu’elle s’est trompée, une punition qui, je le savais, devait la mortifier cruellement, jalouse comme elle l’était de mes gros seins.

— À ton tour de donner la tétée, à Victor, ma chérie. Mais comme tes nénés sont minuscules, tu lui donneras la tétée avec les deux. Même ainsi, le pauvre garçon ne risque pas de s’étouffer.

Cette allusion à la minceur de ses appas a fait blêmir Marie-Ange. Les lèvres serrées, elle m’a lancé un regard furieux, et a déclaré que ce n’était pas du jeu, qu’elle se refusait à ce genre de cochonneries, qu’on était là pour s’amuser, pas pour s s’exhiber et se peloter.

— La vérité, l’ai-je raillée, c’est que tu as honte de leur montrer que tu n’as pas de nichons. Voilà pourquoi tu te dégonfles.

— Tu sais très bien que j’en ai, sale garce. Ils sont peut-être menus, mais ils sont très jolis. Ma mère me l’a dit.

— Alors prouve-le. Donne-lui la becquée.

Elle m’a dévisagée avec une froide furie.

— D’accord. Tout à fait d’accord. Mais à une condition : c’est moi qui devrais choisir ton prochain gage. Et tu jures dès maintenant que tu le rempliras. Jure. Sinon, j’arrête le jeu.

J’ai relevé son défi. J’ai juré, les joues chaudes.

Il n’était pas très difficile de deviner ce que Marie-Ange avait en tête. Aussitôt ma cousine a dénoué sa cravate, puis elle a déboutonné son chemisier militaire et a relevé les balcons du soutien-gorge à baleines qu’elle avait conservé.

J’ai senti une boule se former dans ma gorge et mes cuisses se sont imperceptiblement séparées, laissant glisser le pli d’étoffe que je retenais. Marie-Ange ne s’était pas vantée. Son buste était fluet et ses seins menus, mais ils étaient très bien formés. Le double baiser qu’a posé l’officiant sur leurs sages corolles roses a fait frémir ma cousine. Elle m’a envoyé un regard éperdu, d’où toute rage était effacée. J’ai très bien deviné ce qu’elle souhaitait.

— Ce n’est pas de jeu ! ai-je dit d’une voix rauque. Il faut téter, pas embrasser.

Marie-Ange a fermé les paupières. On pouvait voir son cœur qui tapait sous son sein gauche. Bien sûr, elle a feint d’être contrariée, mais elle était ravie. On lui a donc sucé les mamelons dans les règles de l’art, et quand ce fut terminé, nous avons tous pu constater que les pointes de ses seins, assombries par l’afflux du sang, se dressaient comme deux petites fraises bien mûres. Tout émue par ce qui venait de se passer, elle a fait tout un cinéma avant de ranger ses seins.

Le jeu a repris, et c’est la grosse Armance qui a perdu. Je lui ai imposé un gage très facile pour me débarrasser d’elle. Elle ne comptait pas. Nous savions tous que la vraie partie se jouait entre ma cousine et moi.

Mon tour est revenu.

Marie-Ange m’a proposé une devinette si facile qu’il ne pouvait s’agir que d’une reculade de sa part. J’ignore pourquoi. Peut-être, me connaissant, craignait-elle mes représailles. Quoi qu’il en soit, j’ai déjoué ses plans en me trompant. Elle n’a pu cacher sa surprise. Je l’ai vue qui hésitait, intriguée, puis elle s’est décidée. Avant de parler, elle est devenue toute rouge.

— Montre-nous ton as de cœur, a-t-elle chuchoté.

J’avoue que je ne m’attendais pas à tant de duplicité de sa part. Pendant que j’hésitais, les joues tièdes, les autres échangeaient des regards perplexes. Qu’est-ce que c’était que cet « as de cœur » ?

— Tu es vache, ai-je dit. Tu sais très bien que je n’ai plus de culotte.

— Tu n’as qu’à la remettre.

Réalisant que ça se passait sous ma robe, les garçons se sont rapprochés, intéressés. J’ai haussé dédaigneusement les épaules et, glissant ma main sous ma robe, je l’ai posée à plat sur mon pubis pour dissimuler mon sexe, puis je me suis troussée. En haut de ma main, ma toison, qui était déjà très fournie, dépassait. C’est à cet endroit, entre le mont de Vénus et le nombril, que se trouvait mon as de cœur, surnom qui avait été donné par mon père, bridgeur fanatique, à une tache de naissance rouge en forme de fraise des bois. Pour bien la voir, il fallait écarter quelques mèches, ce que j’ai fait. Masquant toujours de ma main recroquevillée en coquille mon sexe qui devenait moite et gardant les cuisses bien jointes, je leur ai laissé admirer mon signe particulier, puis j’ai rabattu ma robe.

— Voilà, ai-je dit. J’ai rempli mon gage.

Les autres n’ont pas répondu. Nous sommes tous restés un moment silencieux.

— Tu es fâchée ? m’a enfin demandé Marie-Ange.

— Pas du tout. C’était un gage très anodin.

— C’est vrai, a déploré un des gars. On n’a rien vu du tout.

— Vous avez vu ma tache de naissance. C’est ce que voulait Marie-Ange. Si elle avait été plus culottée, elle aurait pu me demander de vous montrer mon con. Mais elle est trop froussarde pour ça.

La crudité du mot que j’avais employé et la froideur de mon intonation ont fait craquer Marie-Ange. Elle a jeté un coup d’œil par-dessus son épaule pour vérifier que les adultes se trouvaient toujours hors de portée de nos voix.

— Tu sais très bien que tu te serais dégonflée m’a-t-elle dit. Tu as une grande gueule, mais je te connais bien. Jamais tu n’aurais osé.

— Combien tu paries ? Tu veux parier l’argent de ta semaine ?

Marie-Ange a fait une grimace, dépitée :

— Ça m’aurait étonnée que tu ne parles pas de fric. Tu es vraiment vénale, ma pauvre fille.

Mais je pouvais voir à quel point elle était tentée.

— Chiche, a chuchoté un garçon. Chiche qu’elle ne le fait pas.

— Bien sûr qu’elle ne le fera pas, a dit Marie-Ange. C’est du vent.

— Tu n’as qu’à parier, ma chère. C’est comme au poker, il faut payer pour voir.

Marie-Ange a ricané, persifleuse.

— Le montrer vraiment ? a-t-elle demandé. Alors là, ça me ferait mal, tu sais très bien que jamais tu ne pourrais le faire.

— Qu’est-ce que tu entends par « vraiment » ?

— Les jambes écartées, ma chère. Tu sais très bien ce que je veux dire, ne joue pas les innocentes. Et assez longtemps pour qu’ils aient le temps de voir…

— Une minute, par exemple ? C’est assez long, une minute ? Une vraie minute, montre en main ?

Le regard de Marie-Ange a vacillé.

— Une minute, d’accord. Si tu le montres une minute, je veux bien parier mon argent de poche. Mais je suis bien tranquille. Jamais tu n’oseras. C’est long, tu sais, une minute.

— Une minute, c’est entendu. Mais à une condition : personne ne parle. Personne ne touche.

Décontenancée, Marie-Ange a consulté Armance du regard. La grosse fille a gloussé d’une voix niaise et a fait oui de la tête.

Alors un des garçons (je crois que c’était l’aîné, mais je n’en suis plus très sûre) a retiré un bracelet-montre de sa poche. Il a bloqué la trotteuse sur le douze et me l’a montrée. Il a commencé à compter à l’envers, en partant de dix. À zéro, il a déclenché la trotteuse et j’ai relevé des deux mains ma robe au-dessus du nombril.

Comme j’étais assise sur la marche la plus élevée, et qu’ils se tenaient tous sous moi, leurs yeux ont plongé immédiatement dans mon intimité. J’avais séparé les jambes, mais, à peine, avec la discrétion d’une visiteuse assise au bord d’un divan qui se penche pour prendre une tasse de thé sur le plateau. De la sorte, je le savais, mon sexe n’était qu’une tache sombre, un manchon de fourrure.

Ils auraient bien voulu tous, les filles comme les garçons, que j’écarte davantage les cuisses. Mais ils n’osaient ni me le demander, ni me toucher, puisque je le leur avais interdit. La trotteuse courait. Les deux garçons s’étaient accoudés sur les marches, essayant de percer du regard le mystère de mes broussailles.

Lorsque la trotteuse est arrivée au milieu du cadran, en bas, indiquant que la moitié de la minute s’était écoulée, j’ai adressé un sourire froidement moqueur à Marie-Ange qui était devenue pourpre comme une pivoine, à croire que c’était son sexe que j’exhibais, et non pas le mien, et j’ai commencé, avec une lenteur délibérée, à écarter les cuisses.

Lorsque la trotteuse est arrivée en haut du cadran, il n’aurait pas été possible de les ouvrir davantage. Les tendons de mes cuisses saillaient de part et d’autre de ma vulve béante et mouillée.

Je me suis déplacée sur les fesses de façon à ne plus être assise que tout au bord de la marche. Je sentais que ma chair était grande ouverte et que j’étais trempée. Cela suintait de moi entre les poils de ma toison et engluait mon périnée. La brise du soir s’était levée ; elle est venue rafraîchir mon entrefesse.

— Est-ce que vous le voyez bien ? leur ai-je demandé.

Ma voix était étrangement enrouée, aussi rauque que celle d’un homme. Je ne l’ai pas reconnue. (Je me suis souvenue de l’Exorciste, quand le diable parle par la bouche de la petite possédée).

— Est-ce qu’il est assez ouvert ? ai-je continué. C’est un joli con, non ? Vous n’avez pas dû en voir souvent, des comme ça ! Regardez-le bien, les mecs, profitez-en, parce que c’est la dernière fois. Comme je suis bonne fille, je vous en donne une minute de plus. Pour que vous ayez bien le temps de vous rincer l’œil.

J’étais si excitée à l’idée de m’exhiber ainsi que je tremblais comme si j’avais de la fièvre. Les frissons ne cessaient de courir sous ma peau et par moments, j’avais la sensation que mon cœur s’arrêtait. J’aurais voulu être encore plus bestiale, j’aurais voulu pisser devant eux, j’aurais voulu me masturber, mais je n’ai pas osé. Je le savais, si j’avais cédé à ces penchants, ils m’auraient méprisée. De la sorte, au contraire, c’est moi qui les écrasais de mon mépris.

En leur montrant mon con, je les narguais. C’était comme si je leur avais dit qu’il n’était pas pour eux. Regardez-le, vous ne l’aurez jamais !

J’ai posé ma main sur mon sexe, comme lorsque je l’avais dissimulé, mais cette fois, c’était pour mieux le montrer. En écartant les doigts, j’ai élargi l’espace qui séparait mes lèvres et j’ai poussé, comme pour pisser, afin de faire ressortir mes muqueuses, puis j’ai débridé toute ma blessure en y passant le doigt de haut en bas, comme quelqu’un qui découd un ourlet.

Lourde de sang, ma chair secrète a fleuri au-dehors…

— Le spectacle te plaît ? ai-je demandé au garçon qui m’avait pelotée dans l’escalier. Tu peux parler, maintenant, c’est permis. Qu’est-ce que tu regardes, comme ça ?

Il a ricané pour déguiser son embarras.

— Ton con.

— Il te plaît, mon con ?

— Bien sûr.

— Tu en avais déjà vu ?

— Pas d’aussi poilus. Ou alors sur des photos. Ce n’est pas pareil.

— C’est mieux, comme ça, hein ? Un vrai con de fille. C’est mieux, non ?

— Tu l’as dit.

— Tu sais pourquoi il est tout mouillé ?

— Bien sûr. Parce que ça t’excite de nous le montrer.

— Et toi, ça t’excite, de le regarder ? Comment elle est, ta queue ? Elle est raide ?

Nous chuchotions d’une voix presque imperceptible et les autres devaient se pencher pour nous entendre. Il n’a pas répondu à ma question.

— La minute est passée, a dit ma cousine, d’une voix étranglée. Elle est même largement passée.

— Je ne suis pas pressée, Marie-Ange. Qu’est-ce que tu as ? Pourquoi es-tu si gênée ? C’est mon cul que je montre, pas le tien. Personne ne t’oblige à regarder.

Je suis restée une minute de plus, offerte à leurs regards. Puis, très lentement, comme à regret, comme on referme la couverture d’un livre, j’ai peu à peu rapproché mes cuisses l’une de l’autre, et j’ai laissé retomber le rideau de ma robe. La représentation était terminée.

Les deux garçons ont allumé une cigarette et sont descendus faire quelques pas dans le jardin. Le soir tombait. Des papillons de nuit voletaient çà et là.

La grosse Armance s’est éloignée à son tour. Nous sommes restées seules, Marie-Ange et moi.

Elle s’est penchée vers moi. Elle avait les larmes aux yeux.

Elle a touché ses joues.

— J’ai honte, a-t-elle dit. J’ai honte pour toi. Comment as-tu pu faire une chose pareille… Est-ce que tu te rends compte ?

— Bien sûr.

— Ces deux garçons, qu’est-ce qu’ils vont penser de toi… Pourquoi as-tu fait ça, Coucou ? C’est ce vin que tu as bu ! Je t’avais dit de ne pas boire.

— Ce n’est pas le vin. Je l’ai fait parce que ça me plaisait.

— Demain, j’en suis sûre, tu vas le regretter.

— C’est possible. Peut-être même que je le regrette déjà. Mais sur le moment, ça m’a vachement plu. Tu devrais essayer.

Elle a reculé comme si je l’avais giflée. Les deux garçons sont revenus. L’un d’eux s’est penché vers moi avec un sourire faux.

— Combien tu veux, pour qu’on te la mette ? m’a-t-il demandé.

Marie-Ange a ouvert une bouche horrifiée. Moi-même, je suis restée sans voix.

— Tu nous l’as montré pour cent balles. Si on te file trois cents balles, est-ce que tu nous laisseras te la mettre ?

— Je suis vierge, imbécile.

— Par-derrière. Même les pucelles peuvent, par-derrière. On met de la vaseline. Je l’ai déjà fait avec une copine. Tu veux bien, pour trois cents balles ?

Je lui ai ri au nez. Mon rire n’était pas joyeux.

J’ignorais à l’époque ce que je sais maintenant : souvent, quand il a perdu la face, l’homme parle de fric et la femme se transforme en putain.

J’ai frappé ce triste salaud au visage, de toutes mes forces. Il a titubé sous la violence du coup. J’ai vu la haine dans ses yeux. Son frère l’a empêché de me rendre le coup que je lui avais donné. Marie-Ange s’est jetée devant moi.

— Jeux de mains, jeux de vilains, a crié ma tante, de la tonnelle. Vous n’avez pas honte de vous battre !

— On s’amuse, a crié Marie-Ange. C’est pour de rire.

Je me suis levée et j’ai descendu l’escalier. Je me suis éloignée vers le fond du parc. Marie-Ange a couru pour me rattraper. Je l’ai rembarrée sans douceur.

— Fiche-moi la paix, espèce de conne. Fous le camp. Je n’ai pas besoin de ta compagnie.

Elle est restée plantée au milieu de l’allée, toute désemparée. Moi, je suis descendue au verger. Je voulais être seule. Je me dégoûtais. Quand je pensais à ce qui venait de se passer, j’avais envie de hurler. Je ne comprenais pas comment j’avais pu me conduire de façon aussi abjecte. « Abject », c’était un des mots favoris de ma mère, pour parler du sexe ; elle l’employait volontiers à propos d’une femme qui avait des aventures.

— Elle n’a aucun respect de soi-même, disait-elle, c’est une fille abjecte, une vraie chienne…

Était-ce ce que j’allais devenir, moi aussi ?

J’en étais là de mes réflexions quand j’ai entendu qu’on m’appelait. Sans doute était-il l’heure de partir. Le crépuscule s’était en effet assombri. Il n’allait pas tarder à faire nuit.

Au lieu, de revenir vers la maison, j’ai continué à m’éloigner. Je suis arrivée au fond du verger, près de la petite cabane en planches où mon oncle rangeait ses instruments de jardinage. Quand nous étions petites, Marie-Ange et moi, nous nous cachions très souvent dans cette cabane, lorsque nous jouions avec les enfants des voisins. Blotties l’une contre l’autre derrière les sacs de terreau, nous épiions les craquements des brindilles et nous nous tripotions, le cœur tremblant. Il serait plus exact de dire que Marie-Ange me tripotait, car je lui rendais rarement ses caresses.

C’était très étrange de sentir trembler ses doigts alors qu’elle soulevait l’élastique de mon slip pour descendre vers ma fente moite. Son souffle dans mon cou me donnait la chair de poule. Je faisais mine de la repousser ; elle me chuchotait alors, d’une voix éperdue :

— Ne fais pas de bruit, imbécile… on va nous entendre. Tu veux qu’ils nous trouvent ?

Je feignais de céder à son chantage, à contrecœur. Je m’immobilisais, je la laissais s’emparer de mon sexe, l’ouvrir en y insinuant le bout du médius.

— Tu ne perds rien pour attendre, la menaçais-je. Profites-en, petite vicieuse.

Elle gloussait et me menaçait à son tour :

— Chut ! Ils arrivent… Pourquoi est-ce que tu es toute mouillée, Coucou ? Pourquoi as-tu le cul si chaud ?

Son souffle devenait court ; son doigt montait et descendait ; mes genoux se mettaient à trembler… Comme elle connaissait bien ma faiblesse, cette petite garce… Je me retenais aux sacs de terreau, j’y plantais mes ongles. Dehors, fatigués de ne pas nous trouver, les autres nous appelaient.

— Coucou ! Marie-Ange… On ne joue plus…

— Mais nous, on joue encore, hein ? me susurrait Marie-Ange. On n’a pas besoin de ces imbéciles pour jouer. Et elle pinçait le petit grumeau de chair sensible, au sommet de ma fente, me faisant mourir.

Ce soir-là, pendant que les voix qui criaient mon nom se rapprochaient, j’ai poussé la porte de la cabane et j’ai reconnu la vieille odeur de terreau. Cela faisait des années que nous n’étions plus venues nous y cacher, ma cousine et moi. Nous étions trop grandes, maintenant, pour jouer à cache-cache.

Je suis entrée dans la cabane obscure, j’ai rabattu la porte derrière moi. Des toiles d’araignée ont frôlé mon visage ; à tâtons, j’ai trouvé l’amoncellement de sacs de terreau ; je me suis cachée derrière eux. Par la petite fenêtre aux carreaux empoussiérés, je pouvais voir une partie du verger.

— Coucou ! a crié la voix de ma tante, toute proche. Ne fais pas l’idiote. Ta mère va être furax.

J’ai allumé une cigarette. Tout en fumant, en cachette, derrière le terreau, je retrouvais mes émois d’enfant.

— Où peut-elle être, cette idiote ? a demandé ma tante.

— Elle a dû rentrer, a répondu mon oncle.

J’ai sursauté. Il était juste derrière la petite fenêtre. J’ai vu passer sa silhouette. Des feuilles mortes ont craqué.

— Tu n’aurais pas dû la faire boire comme ça, a dit ma tante. Ce n’est qu’une gosse.

— Foutaises, a dit mon oncle. Il faut bien qu’elle s’amuse un peu, de temps en temps. Elle ne doit pas rigoler tous les jours, avec sa mère.

— Tu viens ? a demandé ma tante. Allons voir à la maison.

J’ai entendu mon oncle bâiller.

— Vas-y… je te rejoins, j’ai envie de faire quelques pas.

Ma tante est retournée vers le parc. Je l’ai vue gravir la pente, entre les arbres. Mon oncle, tout près, a donné un coup de pied dans une boîte de conserve, puis il s’est mis à siffloter. À nouveau je l’ai vu, derrière les carreaux obscurcis par la crasse.

Il était à trois mètres de la cabane. Il avait les mains dans les poches et semblait réfléchir. Tout à coup, il a dressé la tête et a flairé l’air, comme un limier. Avec un serrement de cœur angoissé, j’ai compris qu’il venait de déceler l’odeur du tabac. La fumée de ma cigarette, aspirée par le courant d’air, s’envolait par un carreau cassé. J’étais sur le point de sortir de la cabane, quand il a commencé à déboutonner sa braguette. Je ne sais pourquoi, à ce moment, je me suis souvenue de la façon dont il m’avait regardée, quand j’avais joué au mannequin sur la pelouse, et je n’ai pas bougé. J’ai attendu qu’il sorte son pénis.

J’avais déjà vu pisser des petits garçons, mais jamais encore un homme adulte. Malgré la lumière terne, j’ai vu son sexe, un épais tuyau de chair qui oscillait, comme une trompe, entre ses doigts, alors que le jet s’échappait avec force, martelant les feuilles mortes qui couvraient le sol.

Mon oncle a secoué son pénis et j’ai eu envie de rire. Cela m’avait toujours amusée de voir les petits garçons secouer leurs petits morceaux, sauf que là, c’était un sacré morceau. Mon oncle n’en finissait pas de le secouer. Plus il le secouait, et plus il grossissait, se redressait. Il m’a fallu un moment pour établir un lien de cause à effet entre ceci et cela. Quand j’ai réalisé ce qu’il faisait vraiment en secouant sa goutte, son membre était raidi.

Alors, mon oncle a pris dans sa main la grosse matraque de chair et s’est mis à la masser d’avant en arrière et d’arrière en avant. Il s’est caressé ainsi pendant une longue minute, peut-être davantage. Je ne respirais plus. J’étais si captivée que ma cigarette qui s’était consumée m’a brûlé les doigts. Je l’ai lâchée aussitôt et j’ai écrasé le mégot sous ma semelle. Mon oncle m’a-t-il entendue ?

Il avait cessé de se caresser et, tenant son sexe à la main, le brandissant dans la direction de la fenêtre comme une arme ; il paraissait écouter. C’est alors que de la maison quelqu’un a allumé l’éclairage du jardin. La lumière est arrivée jusque-là ; j’ai vu la tache pourpre du gland et le visage crispé de mon oncle.

Il n’a pas bougé ; il s’est contenté de se cambrer légèrement. De son sexe, qu’il serrait de toutes ses forces, comme s’il cherchait à étrangler un serpent, j’ai vu gicler un éclair blanchâtre, puis un autre, plus court, et encore un troisième. Ce qui s’échappait de mon oncle est tombé avec un bruit mou sur les feuilles mortes.

Là-bas, dans le parc, la voix de ma mère a crié mon nom. Comme s’il se réveillait, mon oncle a sursauté. Il a rentré son pénis dans son pantalon et s’est éloigné à pas pressés.

Alors, je suis sortie de la cabane et j’ai couru pour faire le tour du verger en passant le long du mur du fond. J’ai rencontré ma mère dans l’allée.

— Où étais-tu passée ? Cela fait une heure qu’on t’appelle. Tu n’es pas raisonnable, tu sais… Mais tu sens le tabac. Viens donc un peu ici, pour voir.

— Laisse-la donc, a dit ma tante, qui survenait. Même si elle est allée fumer en douce, ce n’est pas une catastrophe nationale.

Sur ces entrefaites mon oncle est arrivé.

— Tiens, a-t-il dit, la voilà donc, miss Courant d’air…

— Elle s’était cachée pour fumer, a dit ma mère.

— Bah, a répondu mon oncle. Tu faisais certainement pire à son âge.

Il m’a prise par le bras et m’a entraînée vers la villa.

— Alors, comme ça, tu vas te cacher pour fumer, m’a-t-il taquinée. Tu es presque une petite femme, dis donc. Et où donc t’étais-tu planquée ?

Que se serait-il passé si je lui avais dit que j’étais dans la cabane pendant qu’il jouait son solo ? L’ignorait-il vraiment, au fond ? J’étais certaine qu’il avait senti l’odeur du tabac… Mais alors, cela voulait dire qu’il avait fait exprès de s’exhiber. Je ne pouvais y croire.

— C’est mon secret, ai-je répondu, à voix basse.

Pour une raison qui m’a échappé, sur le moment, cette réponse a paru l’enchanter. Sa main a serré mon bras.

— Tu as bien raison, m’a-t-il félicitée. Il faut avoir des secrets. C’est ce qui fait le charme de la vie… Tiens, tu veux une taffe ?

J’ai tiré à la hâte sur la cigarette qu’il me passait. Il fumait des brunes, et cela m’a fait tousser.

— Je parie qu’elle a pris froid, cette imbécile, a dit ma mère.

Mon oncle et moi, nous avons échangé un coup d’œil complice. Quand il a lâché mon bras, alors que nous arrivions sur la pelouse, j’ai éprouvé un poignant sentiment de regret. Je ne pensais plus du tout à ce qui s’était passé sur l’escalier, avec Marie-Ange et les autres… Brusquement, cela faisait partie du passé, cela ne me concernait plus.

Dans la voiture de mon père, alors que nous rentrions, je ne pouvais plus penser qu’à mon oncle. Je le revoyais, le pénis à la main, arrosant le sol de son sperme. Et j’entendais sa voix qui disait :

— Tu as raison, il faut avoir des secrets…

Quelque chose me disait que je ne tarderais pas à être un des secrets de mon oncle.

4

Une semaine environ après le repas d’anniversaire de Marie-Ange, alors que je prenais ma douche dans le vestiaire du lycée, après l’entraînement hebdomadaire (je faisais partie de l’équipe de basket), une vive douleur m’a traversé le ventre. Il a fallu m’emmener à l’infirmerie. J’avais l’impression qu’on m’enfonçait un tison brûlant dans l’abdomen. L’infirmière a d’abord pensé qu’il s’agissait d’aérophagie, mais, après avoir pris ma température, elle a changé d’avis.

C’était une crise d’appendicite aiguë. On m’a opérée le surlendemain. J’avais frôlé la péritonite et il a fallu me mettre sous antibiotiques. Grâce à mon oncle, qui était alors chef de chantier dans la société qui s’occupait de l’entretien des installations de chauffage des hôpitaux de la ville, j’ai pu obtenir une chambre particulière.

Du fait de ses fonctions, mon oncle se déplaçait à sa guise dans l’hôpital ; il est venu à plusieurs reprises me soutenir le moral en dehors des heures de visite.

Pour ne pas me réveiller au cas où j’aurais été endormie, il ne frappait jamais avant d’entrer. Il se contentait d’entrebâiller la porte et de jeter un coup d’œil. Quand il voyait que j’avais les yeux ouverts, il me souriait et venait s’asseoir un moment près du lit. Toutes les infirmières le connaissaient. Il plaisantait volontiers avec elles.

Un matin – cela devait faire trois jours qu’on m’avait opérée, et j’allais nettement mieux – il est entré dans ma chambre alors que l’infirmière était en train de faire ma toilette intime. Il apportait un livre que je lui avais réclamé la veille. Il me l’a montré avec un geste d’excuse et est resté planté au pied de mon lit, les yeux fixés sur le bas de mon ventre.

On m’avait rasé le pubis la veille de l’opération et mon sexe était parfaitement glabre. C’est cela, j’en suis sûre, qui a le plus troublé mon oncle.

J’étais trop interdite pour pouvoir parler ; quant à l’infirmière, elle a paru trouver très naturelle l’intrusion de mon oncle et a poursuivi, comme si de rien n’était la toilette de mon minou. Mon ventre était entouré de pansements et l’on ne m’avait pas encore retiré les agrafes. Le moindre mouvement me causait des douleurs aiguës. J’étais donc excusable de ne pas avoir cherché à cacher mon bas-ventre.

Mon oncle s’est approché du lit sans quitter mon sexe des yeux. Devant l’insistance de son regard, une bouffée de chaleur m’est montée aux joues. Sous la chemise de nuit de l’hôpital, les pointes de mes seins ont durci de façon surprenante. Ma tête s’est mise à tourner. J’avais du mal à respirer.

L’infirmière avait retroussé la chemise au-dessus de mon nombril et j’avais les cuisses écartées. Elle m’avait replié les genoux afin de pouvoir passer le gant entre mes fesses.

Pendant qu’elle me lavait, mon oncle et elle se sont mis à parler à bâtons rompus de l’installation de chauffage du pavillon.

— C’est tout l’un ou tout l’autre, se plaignait l’infirmière, on crève de chaud ou on gèle !

Mon oncle lui a répondu que l’installation était vétuste et qu’il ne pouvait pas faire de miracles.

Cependant, l’infirmière avait fini de me laver le devant, elle me passait maintenant le gant derrière les mollets. Pour y parvenir, elle me tenait par une cheville et levait ma jambe à la verticale. Je pouvais alors sentir ma fente qui s’ouvrait.

J’étais si rouge qu’elle s’en est aperçue.

— Qu’est-ce que tu as à piquer un fard ? m’a-t-elle demandé.

J’étais incapable de lui répondre. Alors elle a réalisé et s’est mise à rire. C’était une grande brune bien en chair, aux yeux de charbon, qui couchait avec les internes.

— C’est parce qu’on voit ton abricot, ma mignonne ? Oh là là ! Comme elle est pudique, cette demoiselle ! Tu le montreras à d’autres messieurs, va ! Ne te fais pas de souci pour si peu. Et ça ne l’use pas, qu’on le regarde…

Par une taquinerie de carabin qui frisait le sadisme, au lieu de me cacher en rabaissant ma chemise, elle a posé ses doigts en fourchette de part et d’autre des grandes lèvres et m’a pincé la vulve pour la faire béer. Tout en écartant ainsi mes chairs humides, elle dévisageait mon oncle d’un air railleur, consciente qu’il était troublé.

— Vous avez vu comme c’est mignon, à cet âge ? On en mangerait, non ? Regardez si c’est rose, à l’intérieur !

Le bout de son index a frôlé mon clitoris et je n’ai pu réfréner un tressaillement. Elle m’a lâchée, pouffant de rire.

— Eh bien, dites donc ! Elle promet, la petite…

Sur ce, souriant de façon équivoque, elle a ramassé la cuvette et les serviettes avant de sortir de la chambre, nous laissant seuls.

Comme elle avait oublié de rabattre ma chemise, mon intimité est restée exposée à la vue de mon oncle. Mais même à ce moment, je n’ai pas esquissé un geste pour me voiler. J’étais comme paralysée. Je pouvais sentir que j’étais toute mouillée ; ce n’était pas seulement parce que l’infirmière avait négligé de m’essuyer après mes ablutions.

Mon oncle a posé le livre sur la table de chevet et m’a embrassée sur le front. Il a paru remarquer seulement à ce moment qu’on m’avait rasée.

— Eh bien, ma pauvre chérie, te voilà donc chauve ? Au moins, tu ne mouilleras pas ta barbe en faisant pipi.

D’un doigt négligent, il a souligné les bords de ma fente glabre, comme si j’étais une toute petite fille et que ce geste ne tirait pas à conséquence. Un frisson m’a traversée et j’ai dû fermer les yeux.

Aussitôt, il a remonté le drap et s’est mis à me parler du livre qu’il avait apporté. Puis il m’a donné des nouvelles de ma cousine. Nos yeux se fuyaient et il y avait quelque chose d’artificiel dans notre conversation. J’étais sûre qu’il pensait à mon sexe et qu’il avait une idée derrière la tête.

Avant de partir, il m’a demandé si je souffrais beaucoup. Je lui ai dit que c’était encore douloureux, mais qu’on me retirerait bientôt les agrafes. C’est alors qu’il a fait redescendre le drap, me découvrant de nouveau le sexe, et qu’il s’est mis à palper du bout des doigts les abords de ma cicatrice.

Il procédait de la même façon que l’interne, lors de la visite matinale, et comme lui, tout en me palpant, il me demandait si ça faisait mal. Il m’avait tourné le dos et se penchait sur mon ventre ; je ne voyais que sa nuque.

Tout en vérifiant les zones sensibles à la palpation, je savais qu’il regardait ma fente, que c’était la seule partie de moi qui l’intéressait à ce moment, et qu’il pouvait voir que j’étais mouillée.

— Et là ? demandait-il. Et là ?

Chaque fois, il s’éloignait un peu plus du pansement et se rapprochait de ma fente. Je répondais d’une voix sourde. J’étais morte de honte.

— Et là ? a-t-il demandé.

Son doigt touchait le bord de ma lèvre, à l’endroit où commence la muqueuse.

— Non, ai-je murmuré.

Un tremblement montait du creux de mes reins. Le doigt s’est promené doucement.

— Et là ? a-t-il répété.

Il parlait à voix basse, maintenant, et son doigt m’écarquillait sournoisement, comme avait fait l’infirmière. Je me suis souvenue de nos jeux de chaud et froid quand j’étais petite. Il fallait cacher un objet et quand on s’en approchait, celui qui l’avait caché disait « chaud », quand on s’en éloignait, il disait « froid ». Mais cette fois, l’objet n’était pas caché, il était bien visible, et je n’avais pas besoin de dire qu’il était chaud, mon oncle pouvait le constater tout seul.

À deux ou trois reprises, au cours de cet examen, il a effleuré, comme par mégarde, mes chairs secrètes. Chaque fois, je sursautais, et il faisait semblant de croire que je souffrais.

— C’est douloureux ? me demandait-il. C’est sensible ?

C’était sensible, mais ce n’était pas vraiment douloureux. Ce qui me mortifiait le plus, c’était de sentir que ma chair s’ouvrait davantage à chaque frôlement. Mon oncle n’y a fait aucune allusion. Il a remonté le drap et s’est gratté la gorge.

— Dans quelques jours, m’a-t-il dit, tu seras rétablie. Tu pourras rentrer à la maison.

Il a soupiré et a ajouté :

— Je compte sur toi pour mettre un peu de plomb dans la tête de ta cousine ; ça ne marche pas fort au collège, en ce moment ; elle ne pense qu’aux garçons…

Nous savions tous les deux que c’étaient des mots en l’air, pour meubler le silence. Il a regardé sa montre et m’a dit :

— Le devoir m’appelle.

Il m’a embrassée et est sorti.

Après son départ, je me suis masturbée avec frénésie. C’était la première fois que je cédais à mon vice depuis qu’on m’avait opérée. Je touchais mon sexe de la même façon que mon oncle, en hésitant, puis j’enfonçais mes doigts et j’imaginais que c’était lui. « Arrête, tonton, ne fais pas ça, c’est mal… » Je me répétais ces mots à voix basse en me touchant le bouton ; malgré les souffrances que me causaient mes crispations musculaires, j’ai eu un orgasme délicieux, plus aigu qu’aucun de ceux que je m’étais jamais procurés.

Ma jouissance semblait ne jamais devoir s’arrêter et, tout en m’y abandonnant, je me branlais de plus belle. Mon plaisir se rallumait de lui-même. « C’est mal, hoquetais-je, c’est mal, je le dirai à ma tante… »

Mais tout en protestant ainsi, je gémissais de délices. J’ai mordu l’oreiller pour ne pas alerter par mes cris les infirmières qui passaient dans le couloir.

Ce soir-là, on n’a pas eu besoin de me donner un calmant, sitôt mon repas avalé, je suis tombée dans le sommeil comme une pierre au fond d’un puits.

Les jours suivants, chaque fois que l’infirmière me lavait, j’espérais sournoisement que mon oncle allait entrer. Je m’étais empressée de lui faire réclamer un autre livre par ma mère. Mais il resta trois jours sans venir me voir. J’étais si excitée par la possibilité de son arrivée que l’infirmière s’en est rendu compte. J’ai remarqué que cela l’amusait, et qu’elle insistait plus qu’il n’était nécessaire pour laver les replis de mon petit bijou.

Le quatrième jour, au moment où elle sortait, mon oncle est arrivé. Il portait ses vêtements de travail, tachés de cambouis, un mètre pliant dépassait de sa poche arrière. J’ai bien vu qu’il était déçu d’être arrivé trop tard. Il m’a embrassée et m’a taquinée.

— Si je comprends bien, j’ai raté la toilette du petit chat !

J’ai fait semblant de rire avec lui, mais j’avais une boule dans la gorge et mes joues se sont embrasées. Il m’a donné le livre qu’il avait apporté. Il m’a dit qu’il avait beaucoup de travail, à cause du gel, et qu’il n’avait pas pu venir plus tôt. Nous avons parlé de l’installation défectueuse de chauffage de l’hôpital. Il me faisait la conversation comme si j’étais une grande personne.

Tout en parlant, pourtant, ses yeux n’arrêtaient pas d’aller et venir dans la petite pièce aux murs nus. À deux reprises, ils se sont attardés sur le bassin que la fille de salle avait déposé sur la table de nuit. Nous avons parlé encore un peu, surtout de Marie-Ange qui lui donnait du souci, puis il s’est levé.

— Je tâcherai de repasser demain matin, m’a-t-il dit. Je t’apporterai un polar que je suis en train de finir. Tu n’as besoin de rien ?

De nouveau ses yeux se sont posés sur le bassin.

— Si tu as envie de faire pipi, a-t-il bougonné, tout en regardant sa montre, l’air très affairé, profites-en pendant que je suis là. Je porterai le bassin à la fille de salle…

Tout d’abord j’ai cru qu’il plaisantait et je m’apprêtais à rire bêtement, puis j’ai compris qu’il était sérieux. Une bouffée de chaleur m’a fait suffoquer. L’idée d’uriner devant lui m’emplissait de honte et d’excitation.

— Je n’ai pas très envie, bredouillais-je.

— Force-toi. Il faut pisser quand on est malade…

Sans attendre ma réponse, il a rabattu le drap de côté et a remonté ma chemise au-dessus de mon nombril. Il a posé le bassin entre mes genoux, m’obligeant à les écarter largement et il a poussé le bassin sous mes fesses pour les soulever.

M’agrippant à son bras, je me suis assise avec précaution sur le bassin et j’ai remonté mes genoux. Une fois installée, il a passé son bras derrière mon dos, pour me soutenir, et sa main s’est posée sous mon sein.

Une étrange mollesse a coulé dans mon corps, et je me suis laissé aller contre lui, j’ai posé ma tête sur son épaule. La main qui me tenait est remontée un peu et a pris mon sein par-dessous, le soupesant.

Mes genoux se sont mis à trembler.

— Tu as mal ? a demandé mon oncle. Tu es mal installée…

— Non, ça va.

— Détends-toi, fais-toi molle.

Je lui ai obéi. Je me suis faite toute molle. J’ai appuyé mon front contre son cou, comme si je ne voulais pas voir ce qui se passait. Sa main enveloppait tout mon sein ; elle s’est mise à bouger ; le bourgeon de chair a durci dans sa paume ; la tête penchée, mon oncle regardait au bas de mon ventre glabre ma fente grande ouverte, comme un chat qui guette un oiseau.

Je ne pouvais plus respirer et lui, son souffle était court. J’ai un peu bougé la tête, pour voir moi aussi ce qu’il regardait, cette motte triangulaire de chair pâle coupée d’une fente rose. Les poils commençaient à repousser sur ses bords, comme la barbe naissance d’un adolescent et leur friction avait irrité la face interne de mes cuisses.

— Ça ne vient pas ? m’a demandé mon oncle.

Maintenant, sa main ne bougeait plus, se contentant de serrer mon sein. C’est ce qui se trouvait entre mes cuisses qui le captivait. Il s’est penché un peu plus, pour m’examiner de plus près, comme un mécanicien qui cherche une panne dans un moteur, et cela m’a donné envie de rire. Je me suis mordu la lèvre. Il inspectait sans se gêner tout l’intérieur de ma vulve.

Je brûlais d’envie qu’il me touche et, comme s’il avait lu dans mes pensées, il a frôlé du bout des doigts la partie de mes cuisses, tout en haut, dans l’aine qui était un peu enflammée.

— Il faudrait te talquer, m’a-t-il dit. Tu n’as pas de talc ?

— Non.

— Je t’en apporterai. Alors, qu’est-ce qui se passe ? Tu n’y arrives pas ? Il ne faut pas avoir honte, tu sais, j’ai une fille de ton âge.

Sa voix enrouée disait le contraire des mots qu’il prononçait ; il a dû s’en rendre compte car il s’est tu. Un peu après, comme il ne se passait toujours rien, il a sifflé doucement entre ses dents, comme quand on veut faire pisser un petit enfant. Aussitôt, je me suis libérée ; j’ai entendu le jet frapper le fond de la cuvette d’émail. Il se tenait si près que des gouttelettes ont dû l’éclabousser ; pourtant, il ne s’est pas reculé.

Je me suis souvenue de mes jeux de petite fille, avec un voisin, quand je pissais dans un seau pour faire des pâtés de sable, au fond du jardin. Lui aussi, comme mon oncle, se penchait pour voir l’eau sortir de moi, fasciné par le phénomène. Sa main gauche était toujours posée sur le haut de ma cuisse. En urinant, j’ai senti que ses doigts avançaient ; ils ont atteint le bord renflé d’une lèvre et ont appuyé dessus.

J’avais un peu freiné le débit pour faire durer l’opération le plus longtemps possible. Que de fois ma mère m’avait grondée, à ce sujet !

— Tu pisses comme une jument, m’accusait-elle. On t’entend à l’autre bout de l’appartement. Une demoiselle bien élevée ne fait pas de bruit.

Je me souvenais de ces recommandations en arrosant le fond du bassin. Maintenant qu’il était à demi plein, mon jet y tombait avec un bruit de grelots. Quelques dernières gouttes m’échappèrent et mon oncle ne perdit rien des convulsions intimes qui les accompagnaient.

La honte a reflué en moi, d’un coup ; j’ai rapproché mes cuisses et je me suis éloignée de lui. Il a retiré le bassin, l’a déposé sur la table. Je me suis recouchée sur le dos, j’ai voulu tirer le drap sur moi. Il m’en a empêchée. Il a pris un kleenex dans la pochette qui se trouvait sur la table.

En réalisant ce qu’il s’apprêtait à faire, j’ai senti un mouvement de révolte me traverser. Mais presque sur-le-champ, je suis redevenue toute molle et mon cœur a raté deux battements, comme lorsque l’ascenseur descend trop vite.

Je l’observais entre mes cils. Il a posé ses doigts de chaque côté de ma fente en appuyant sur le double bourrelet pour faire sortir la muqueuse. Ensuite, à l’aide du kleenex, il a méticuleusement essuyé la petite goutte. Après quoi, il a replié le drap et m’a bordée.

Moi, je n’ai pas ouvert les yeux. La sueur coulait sur mon front. Je me sentais si faible que j’ai craint d’avoir un malaise. S’il s’est rendu compte de mon trouble, mon oncle n’en a rien montré. Il m’a embrassée sur le front et est sorti après m’avoir recommandé de me reposer.

En écoutant ses pas s’éloigner dans le couloir, j’ai commencé à me tripoter. Les lèvres de mon sexe étaient molles et mouillées, et mon clitoris était dur comme un petit noyau.

J’étais trop énervée par ce qui venait de se passer, j’ai eu beaucoup de mal à me faire jouir, et quand j’y arrivais, mon plaisir ne me rassasiait pas ; c’était comme une démangeaison énervante qui ne pouvait pas s’apaiser.

Je me suis endormie en me touchant et ne me suis réveillée qu’au crépuscule. Toute la nuit, je n’ai fait que penser à mon oncle. C’était devenu une véritable obsession. Viendrait-il de nouveau le lendemain ou me ferait-il languir ?

J’avais tort de me mettre martel en tête. Le lendemain, il est arrivé quelques minutes après ma toilette. Cette fois, l’infirmière ne l’a pas vu entrer chez moi. Je me suis fait la réflexion qu’il avait dû la guetter.

Je ne sais pas ce qui m’a traversé l’esprit ; à peine s’était-il assis à la tête du lit, je lui ai dit à brûle-pourpoint que je venais d’uriner.

Il m’a jeté un regard aigu.

— Pourquoi me dis-tu ça ?

Je me suis sentie rougir. J’ai haussé les épaules, maussade.

— Tu crois peut-être que ça m’amuse de te faire pisser ?

— Mais non…

Sous la sévérité de son regard, j’ai détourné les yeux.

J’ai presque cru qu’il allait m’envoyer une taloche. Du coup, je me suis sentie fautive.

— Je t’ai acheté du talc, m’a dit mon oncle.

Je l’ai regardé sans comprendre, interloquée, puis je me suis souvenue, et la mollesse familière s’est emparée de mon ventre.

— Tu n’auras qu’à t’en mettre quand je serai parti, je ne voudrais pas blesser ta pudeur.

Je l’ai saisi par le poignet pour l’empêcher de repartir.

— Non, je vais en renverser partout… je n’arrive pas à me redresser toute seule.

Il m’a toisée sévèrement, puis a haussé les épaules.

— Comme tu voudras…

Il m’a découverte et s’est penché sur mon sexe. J’ai refermé les cuisses aussitôt. J’ai vu qu’il attendait, la boîte de talc à la main ; j’ai séparé mes jambes.

Il a versé un peu de talc dans le creux de sa paume et s’est mis à frotter doucement l’intérieur de ma cuisse. Sa main glissait sur ma peau. J’ai fermé les yeux, je me suis abandonnée. De moi-même, sans qu’il me le demande, j’ai replié les genoux et j’ai exposé toute ma boutique.

Tout en me talquant, comme un bébé, l’entrefesse et l’aine, et en étalant ensuite la poudre blanche du bout des doigts, mon oncle veillait jalousement à ne pas même effleurer mon sexe. Et moi, je sentais que j’éclosais, et je lui en voulais d’autant plus qu’il ne faisait apparemment rien pour cela.

Des larmes tièdes ont commencé à descendre dans la raie de mes fesses et j’ai frissonné longuement.

— Ça te fait du bien ? a demandé mon oncle.

— Oui.

J’avais répondu dans un souffle.

— Je sais ce que tu sens, m’a-t-il dit. Tu es une grande fille et tu as honte de me montrer ton…

Il n’a pas dit le mot, continuant à masser le renflement de ma chair, de chaque côté de l’écusson que formait ma vulve, mais sans jamais aller jusqu’aux muqueuses.

— Si tu veux, m’a-t-il proposé, je peux te cacher avec ma main, tu seras moins gênée. Il suffit de masser, maintenant…

— Comme tu veux.

Alors, il a pris mon sexe dans sa main et l’a enfermé dedans, en rapprochant les lèvres. De l’autre main, il continuait à étaler le talc.

— C’est mieux comme ça, non ? Je ne vois plus rien…

Il ne voyait plus rien, mais il me touchait. Peu à peu, sa main relâchait sa pression latérale et ma chair s’ouvrait dans sa paume.

— Et puis comme ça, a continué mon oncle, on ne mettra pas de talc à l’intérieur…

Mais quand il a eu fini de m’enfariner le cul, il a retiré la main qui me cachait et m’a inspectée longuement. Dans la blancheur qui l’entourait, ma fente rouge devait certainement produire un contraste très cru.

— Tu ressembles à une statue de plâtre.

Comme à regret, il a rabaissé ma chemise. Cette fois, nous n’avons pas fait la conversation. Il était pressé de repartir.

— Il faut que je surveille la chaudière à mazout, il y a un problème. Je repasserai peut-être dans l’après-midi. Sois sage…

Il est repassé, en effet, vers une heure, avant d’aller reprendre son travail. Il sentait le vin. Quand il m’a embrassée, j’ai fait semblant d’être plus endormie que je l’étais réellement.

— Je passe en coup de vent, m a-t-il dit, j’ai un boulot dingue… Tu n’as besoin de rien ?

J’ai fait non de la tête, mollement, sans ouvrir les yeux.

— Et là en bas, m’a-t-il demandé. Tu es toujours irritée ?

— Je ne sais pas, ai-je balbutié. Regarde…

Il a soulevé le drap aussitôt et s’est penché. J’ai ouvert les cuisses. J’avais chaud, je me sentais toute molle, c’était comme une sorte de rêve…

— On dirait que ça va mieux.

Il a caressé les bords de mon sexe.

— Tu as vraiment une peau très délicate, très fragile…

Méticuleusement, il a inspecté ce que je lui montrais, en effleurant du doigt ma toison naissante. Je me sentais fondre. Tout en massant les parties enflammées, il appuyait sur les bords de ma vulve pour ouvrir ma chair. Je sentais son souffle courir sur mon ventre. Mon indolence, le contact indiscret de ses doigts, l’insistance de son examen, et surtout, la mauvaise foi grossière qui lui faisait cacher sa curiosité sexuelle derrière un alibi vaguement médical, tout cela composait un moment si délicieusement pervers que je me suis trouvée à deux doigts de jouir sous ses yeux.

À peine fut-il sorti, il m’a suffi d’appuyer du bout de l’index sur mon clitoris enfiévré pour déclencher en moi un orgasme prodigieux. Tout l’après-midi, je me suis masturbée. Le soir, ma fièvre était montée et l’interne a dit à l’infirmière de me donner un sédatif, parce qu’il me trouvait angoissée.

Dans la semaine qui a suivi, tant que je suis restée isolée dans cette chambre particulière, mon oncle est souvent venu me rendre visite. Certains jours, il venait même matin et soir. Mais toujours en dehors des heures de visite.

Quel que soit le prétexte qu’il choisissait pour m’inspecter, soit me faire uriner, soit me talquer, je m’offrais maintenant à sa curiosité et à ses attouchements hypocrites avec une délectation de plus en plus cynique.

Je ne rougissais même plus, ou alors, seulement de plaisir quand je sentais la jouissance affleurer sous ses doigts, quand il m’essuyait la goutte.

Mais à aucun moment, je dois le préciser, mon oncle ne s’est permis un geste déplacé. Jamais il ne m’a touchée délibérément, comme fait un homme qui caresse une femme.

Il y avait toujours un alibi à nos contacts et aux spectacles que je lui offrais. Il me talquait, il vérifiait ma cicatrice, il me faisait pisser. Nous ne sortions pas de cette fiction. Elle convenait sans doute trop bien à notre double fantasme.

Pourtant, deux incidents ont brisé la monotonie de nos jeux.

La première fois, alors que mon oncle allait me faire pisser, une infirmière est entrée dans la chambre. J’étais encore couchée, il venait de glisser le bassin sous mon cul et s’apprêtait à me prendre par la taille pour me soulever. (Je prétendais toujours que j’étais incapable de m’asseoir sans son aide. Ainsi les apparences restaient-elles sauves…)

Mon oncle n’a eu que le temps de rejeter le drap par-dessus moi et d’ouvrir son journal. L’infirmière était venue changer la feuille de température. Elle a fait la causette un moment avec lui, toujours à propos du chauffage. Puis elle est repartie.

J’étais si soulagée qu’elle ne se soit aperçue de rien que je me suis relevée moi-même, sans effort, sans attendre que mon oncle m’aide. Je me suis mise à califourchon sur le bassin, comme je faisais quand j’étais seule.

Mon oncle est devenu tout rouge. J’ai réalisé trop tard ce que j’avais fait… Cela revenait, en effet, à lui avouer que ce n’était pas seulement pour uriner que je m’asseyais devant lui sur le bassin, les jambes bien séparées. Bien sûr, il ne l’ignorait pas, mais jusqu’à ce jour, c’était resté tacite.

Il n’était pas sot au point de ne pas se rendre compte que j’éprouvais au moins autant de plaisir à lui exhiber mes parties honteuses (vocabulaire de ma chère mère) qu’il en ressentait, lui, à les contempler. Je mouillais trop pour pouvoir l’abuser à ce sujet. Mais en me passant de son aide, comme je venais de le faire, j’avais fait voler en éclat la fiction qui rendait nos jeux plus ou moins licites.

Il ne pouvait plus se cacher, maintenant, qu’ils étaient ouvertement sexuels. Or, il était mon oncle. Et cela le mettait d’autant plus mal à l’aise que ma cousine avait le même âge que moi. Ce matin-là, il m’a essuyée d’une main hâtive, sans insister, comme pour bien me montrer qu’il ne s’agissait de rien d’autre.

Alors j’ai joué un peu la comédie, lui disant que j’avais mal, que je n’aurais pas dû me relever toute seule, que je m’étais peut-être déchiré quelque chose… Aussitôt, j’ai vu qu’il était rassuré. Il m’a grondée pour la forme, m’accusant d’être imprudente…

— C’est un coup à attraper une éventration.

— Tu crois ? Sois gentil, tonton, regarde si je n’ai rien…

Il a regardé - d’autant plus méticuleusement que nous étions retombés dans notre convention. Jamais je ne me suis exhibée comme ce jour-là. C’était comme si j’avais voulu me punir de ma sottise. J’insistais pour qu’il touche bien partout, qu’il vérifie bien…

Après son départ, je n’ai même pas eu besoin de porter la main sur moi pour avoir ma jouissance. J’ai simplement refermé les cuisses et j’ai crispé mes muscles ; aussitôt le plaisir a jailli, aigu, pointu, insoutenable, comme une envie d’uriner longuement réprimée, et je crois bien, d’ailleurs, que j’ai mêlé quelques gouttes d’urine à mon orgasme.

Ensuite, je me suis engloutie dans le sommeil, comme après chacune de ses visites.

5

La deuxième fois, ce fut encore pire. Voici exactement comment ça s’est passé :

Ce jour-là, j’avais vainement attendu la visite de mon oncle toute la matinée. Il n’était pas venu non plus en début d’après-midi, pendant le repas des infirmières, comme il le faisait parfois. Aussi, quand il est entré dans ma chambre, alors qu’on venait d’emporter le plateau du repas du soir, j’ai eu un coup au cœur. Pendant qu’il m’embrassait, j’avais les oreilles qui tintaient. Pour lui cacher mon trouble, je l’ai apostrophé d’une voix aigre :

— Je n’ai plus rien à lire, tu m’avais promis de m’apporter le Pichard !

Il a ouvert son attaché-case et en a tiré un paquet rectangulaire.

— Le voilà, petite mégère. Tu n’as pas l’air de te douter que je surveille trois chantiers, en ce moment…

Il a pincé les genoux de son pantalon et l’a un peu tiré, pour ne pas faire de faux pli, avant de s’asseoir. C’est alors que j’ai remarqué qu’il n’était pas en tenue de travail, mais qu’il portait un complet très chic, un trois-pièces gris foncé qui l’amincissait et lui donnait l’air distingué. Je ne cache pas qu’il m’intimidait beaucoup, dans cette tenue.

Pendant que je dénouais le paquet, il m’a appris qu’il dînait en ville avec des clients de son entreprise. Comme le restaurant n’était pas loin de l’hôpital, il en avait profité pour m’apporter ma lecture. À la maison, j’avais souvent entendu ma mère parler des fameux repas d’affaires de mon oncle. En réalité, il sortait avec une secrétaire de la boîte qui l’employait, une femme mariée à un représentant médical. Chaque fois que le représentant était en déplacement, mon oncle avait des repas d’affaires.

J’étais donc persuadée qu’il irait rejoindre cette femme en me quittant, et cela me faisait tout drôle. J’éprouvais une pointe de jalousie, mais en même temps, cela me procurait une bizarre jouissance. Je me disais qu’elle ne pourrait jamais se douter de nos jeux et que ce soir même, en montant sur elle, il se souviendrait peut-être de ce qu’il avait fait avec moi. J’étais si énervée par ces pensées que je n’arrivais pas à défaire les nœuds du paquet-cadeau, et qu’il a dû trancher la ficelle avec son canif.

Peut-être, en dépit de l’heure tardive, qu’il comptait faire des choses avec moi, ce soir, avant d’aller la trouver… Peut-être même qu’il était venu pour ça.

Il y avait longtemps que je lui avais réclamé cet album que j’avais aperçu dans sa bibliothèque, mais il avait toujours refusé de me le prêter, prétextant que ce n’était pas de mon âge. Il s’agissait d’un ouvrage ouvertement érotique. On y voyait à chaque page des femmes opulentes, très déshabillées, dont Pichard, le dessinateur, avait outrancièrement souligné les formes sensuelles, livrées à des tortionnaires plus ou moins sadiques.

Cela se passait dans un couvent. Les victimes étaient souvent ligotées. Elles avaient, comme moi, le sexe rasé. Comme Pichard s’ingéniait à leur faire prendre des postures d’une extrême impudeur, le lecteur ne pouvait rien ignorer de leurs charmes les plus secrets.

— Tu es un peu jeune pour lire ça, m’a dit mon oncle sur un ton bougon, mais je sais que tu t’ennuies… J’ai caché la couverture avec du papier kraft. Tâche de ne pas te faire voir par une infirmière. Si ta mère apprend que je te l’ai prêté, je vais me faire appeler Jules.

— Je le planquerai sous les albums de Yoko Tsuno et de Blueberry.

Pendant que je feuilletais l’album, il m’a donné des nouvelles de la famille. Je ne l’écoutais pas. J’étais si fascinée par les images scandaleuses que je découvrais que j’en oubliais sa présence. Voyant cela, il s’est tu et s’est levé. Comme il s’apprêtait à me quitter, l’infirmière de nuit qui distribuait les thermomètres dans les chambres pour la prise de température du soir est entrée avec son bocal d’alcool.

C’était une nouvelle. Elle voyait mon oncle pour la première fois et a paru intriguée de le trouver là. Elle m’a tendu un thermomètre et a dit à mon oncle qu’il ne pouvait pas rester. Il lui a répondu qu’il travaillait à l’hôpital et que j’étais sa fille. Ce mensonge m’a bizarrement excitée. En sortant, l’infirmière a répété qu’elle ne voulait pas le voir là à son retour, que je devais dormir.

— Elle n’est pas sympa, celle-là, a maugréé mon oncle.

— Elle vient d’avoir son diplôme. Elles sont toutes comme ça, au début. Tu peux rester encore, « papa », elle en a bien pour une demi-heure avant de revenir.

Mon oncle a eu un petit rire gêné quand je l’ai appelé « papa », et il s’est rassis. Ses yeux se sont posés sur la vignette que je contemplais. Une religieuse en cornette, au visage sévère, introduisait un cierge dans le vagin d’une jeune femme à la croupe généreuse attachée sur une croix. Il a toussoté.

— Il y va un peu fort, quand même… Mais c’est admirablement dessiné, il faut le dire.

J’ai gardé le silence. Je ne pouvais détacher mes yeux du dessin.

— Tu ne prends pas ta température ? m’a demandé mon oncle.

Pas un instant, je n’avais pensé que le thermomètre pouvait être le prétexte d’un jeu érotique. D’habitude, nous le mettions dans la bouche. Je ne l’avais pas fait par politesse, pour pouvoir parler à mon visiteur. Il s’en est emparé et l’a secoué pour faire descendre le mercure.

— Continue à lire, m’a-t-il dit. Je m’en occupe. J’ai l’habitude.

Je n’ai pas eu le loisir de protester ; déjà, il soulevait le drap et retroussait ma chemise de nuit.

J’étais assise dans le lit, adossée à l’oreiller, et j’avais relevé les genoux pour poser l’album sur mes cuisses. C’était un très gros volume, épais comme un dictionnaire, de la taille d’un atlas, qui pesait un bon poids. Émoustillée par la contemplation des images, j’étais tout humide ; pour empêcher mon oncle de s’en rendre compte, j’ai refermé les cuisses.

Il a claqué la langue, agacé, et m’a tapoté la face interne d’une cuisse pour m’ordonner de lui ouvrir la voie. Je lui ai obéi, les yeux fixés sur la vignette scandaleuse. Je sentais mon plaisir naissant suinter hors des muqueuses. Mon oncle m’a fait avancer un peu sur les fesses et a posé ses doigts sous mon sexe, de chaque côté de mon anus. Il a appuyé sur les bords pour le faire béer et y a introduit aisément l’embout du thermomètre.

Je ne pouvais m’empêcher de penser au cierge que la supérieure du couvent enfilait dans le sexe de la novice ; la fraîcheur rigide du verre m’a fait frissonner. Mon oncle a fait pénétrer le thermomètre presque entièrement, ne laissant dépasser au-dehors que le bout arrondi du sommet, qu’il gardait pincé entre deux doigts.

Une fois le thermomètre en place, il a ramené le drap pour cacher mes jambes et, sans lâcher l’instrument, a changé de place pour venir s’asseoir au bord du lit, du côté de la tête. Sa main était posée sur ma fente ; il maintenait le thermomètre en place, en le tenant comme un porte-plume entre l’index et le médius.

Le pouce se trouvait logé entre mes lèvres ; sa racine appuyait contre mon clitoris. Mon oncle bougeait latéralement sa main ; j’ai senti qu’il s’efforçait de m’ouvrir davantage, et je l’ai aidé, sournoisement, en poussant à l’intérieur de mon ventre pour épanouir ma corolle. Pourtant, je savais bien que tout cela devait avoir l’air accidentel. C’est sous prétexte de déplacer le gros album, qui pesait lourdement sur mes cuisses, que je me suis contorsionnée, afin de mieux épouser la partie de sa main qui séparait mes lèvres.

Lorsque j’ai senti que ma fente était entièrement comblée, je n’ai plus bougé. Pour avoir une raison de remuer son pouce, mon oncle, comme par discrétion, relâchait le thermomètre qui, sous la pression du sphincter, commençait à ressortir de moi, expulsé ; alors il le ressaisissait et le renfonçait dans mon cul, en appuyant sa main sur ma vulve écartelée et trempée, m’écrasant le clitoris avec la petite bosse osseuse qui dépassait à la base de son pouce.

Chaque fois, une lente décharge électrique grimpait dans mon ventre jusqu’à ma gorge et j’aspirais l’air entre mes dents. Je n’avais jamais encore pensé à jouer avec mon anus. L’idée ne m’avait pas même effleurée. Aussi la nouveauté du plaisir que j’éprouvais à me sentir doublement ouverte me prenait-elle au dépourvu. Je fus incapable de me dominer plus longtemps. Faire des choses de façon aussi hypocrite me parut tout à coup insuffisant. La faim d’un attouchement plus efficace me brûlait les entrailles.

Sans réfléchir, l’album bien à plat sur mes genoux, je me suis laissé descendre sur les fesses vers le milieu du lit, de façon à contraindre mon oncle à une caresse plus appuyée. La pression qu’il a exercée alors sur mon clitoris m’a procuré une secousse prodigieuse. J’ai eu l’impression qu’on m’ouvrait tout le ventre avec un couteau brûlant, et immédiatement, cela s’est mis à fuser de moi, comme du sang d’une plaie. Mais ce n’était pas du sang, c’était tiède et huileux ; ça coulait entre mes fesses, en dégageant une odeur sure, que mon oncle a dû déceler comme moi.

Toute honte bue, je me suis livrée au plaisir. Mon bassin, comme s’il agissait de son propre chef, s’est mis à osciller d’avant en arrière, à un rythme précipité, de façon à faire se frotter toute ma muqueuse contre sa main. Elle ne bougeait plus, sa main. Elle se contentait de peser entre mes cuisses et de m’offrir un objet contre lequel je m’assouvissais.

Mon mouvement était devenu frénétique. Je me branlais ouvertement sur la main de mon oncle, mouillant à profusion et, de la même façon que lorsque je me masturbais toute seule, mais avec des sensations beaucoup plus fortes, j’ai obtenu ma jouissance.

Mon oncle a sursauté quand j’ai broyé sa main entre mes cuisses. Je me mordais les lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier ; la sueur coulait le long de mes joues, entre mes seins, sur mon dos. Je me suis relâchée brusquement, je suis devenue toute molle. Mon ventre et mes cuisses étaient si mouillés que j’ai cru que j’avais uriné. Cela dégoulinait entre mes fesses, j’avais la sensation de me vider…

Maintenant que le plaisir m’avait démasquée, je n’osais plus bouger. Morte de honte, je gardais les yeux fixés sur mon album, mais je ne voyais plus rien. De son côté, mon oncle n’était guère plus à l’aise.

J’ai senti qu’il retirait le thermomètre de mon anus. Dès qu’il a sorti son bras de sous la couverture, je me suis laissé descendre dans le lit. J’ai refermé l’album. Je ne pouvais penser qu’à une chose : pourvu que je n’aie pas sali le thermomètre. J’attendais que mon oncle me parle. Je me sentais en faute.

Si, abandonnant abruptement le rôle de partenaire sexuel, il avait repris celui de parent pour se gendarmer contre l’usage que j’avais fait de sa main, je n’aurais pas été étonnée. Peut-être même cela m’aurait-il rassurée.

Mais il ne disait toujours rien. Le thermomètre a tinté contre le verre. J’ai cru qu’il allait repartir sans m’adresser la parole, dégoûté par ma conduite.

— Je vois que tu as sommeil, m’a-t-il dit enfin en prenant l’album que j’avais laissé sur ma poitrine et en le posant sur les autres.

— Il va falloir que j’y aille, a-t-il ajouté. Fais un gros dodo…

Il avait sa voix habituelle. Exactement la même. J’étais si soulagée que j’ai ouvert les yeux. J’ai vu qu’il se penchait sur le lit pour m’embrasser. Il souriait, avec un rien de malice. J’ai rougi sous son regard, mais ce n’était pas désagréable. Une brusque coquinerie m’a traversé l’esprit. J’ai pensé à la femme qu’il allait rejoindre après avoir fait des choses avec moi. J’ai pensé qu’il la toucherait avec la main que j’avais parfumée.

Au dernier moment, comme il m’embrassait sur la joue, j’ai tourné la tête et nos lèvres se sont touchées. Il s’est écarté sur-le-champ, et a eu un petit rire crispé.

— Eh bien, dis donc ! C’est un vrai baiser de cinéma…

Il m’a ébouriffé les cheveux.

— Donne m’en un pour de bon, lui ai-je demandé. (Puisqu’il acceptait ce qui s’était passé, je pouvais tout me permettre, avec lui.) Je voudrais savoir comment ça fait…

— Ne fais pas la sotte.

J’ai fait ma sucrée.

— Un tout p’tit, pour voir. S’il te plaît…

J’ai posé ma main derrière son cou et je l’ai tiré vers moi. Il résistait.

— Je sais que tu vas l’embrasser, elle. Fais-moi voir comment tu lui feras…

Une stupeur sans nom a envahi son regard. Peut-être ignorait-il que nous étions au courant de ses incartades.

— Qui ça, elle ? a-t-il balbutié. Qu’est-ce que c’est que ces conneries… Qu’est-ce que ta mère a encore inventé !

Il a voulu se dégager, mais je me suis faite lourde, l’entraînant, et ça l’a déséquilibré. Pour ne pas tomber sur moi, il a posé sa main sur le bas de mon ventre. J’ai crié un peu parce qu’il me faisait mal et il a déplacé sa main. Elle s’est posée sur mon sexe. Moi, j’avais noué mes bras derrière sa nuque, comme je faisais quand j’étais toute petite, pour me faire câliner. Pour m’obliger à le lâcher, sa main m’a pincé méchamment la vulve, à travers le drap. J’ai crié de nouveau, et il a desserré les doigts, palpant le renflement de chair comme pour en évaluer l’importance.

J’ai collé ma bouche à la sienne. Il a gardé les lèvres closes, puis elles ont remué, comme s’il parlait, et sa langue a touché le bout de la mienne. Son médius, plaqué au centre de mon sexe, comprimait mon clitoris. À l’instant où nos langues se sont rencontrées, une décharge électrique est montée de mon ventre. Jamais encore, je n’avais eu un orgasme aussi fulgurant. Pantelante, je suis retombée en arrière. Mon oncle en a profité pour se dégager. Il m’a tapoté la joue…

Il était un peu rose, mais avait retrouvé son quant-à-soi.

— Je vois que ta santé s’améliore, a-t-il dit. Tu redeviens une petite emmerdeuse. Dans quatre jours, tu seras sur pied…

— J’ai envie de faire pipi, lui ai-je soufflé, en le dévisageant avec une impudence cynique. (Je pensais à cette femme qu’il allait rejoindre, à ce qu’ils feraient ensemble.) Tu ne veux pas m’aider, tonton ?

L’idée le séduisait, je l’ai bien vu. Mais il s’est repris et m’a envoyé une pichenette sur le bout du nez.

— Tu n’as pas besoin de moi pour, ça, petite vicieuse…

Le mot m’a fouettée. C’était comme s’il m’avait giflée. Je l’ai regardé sortir. Avant de refermer la porte, il m’a menacée comiquement du doigt.

— J’ai eu tort de te prêter ce livre ; ça n’a pas l’air de te réussir. Tâche de ne pas trop te fatiguer, a-t-il ajouté avant de disparaître.

Cette allusion à mes jeux solitaires m’a terriblement humiliée. Je l’ai détesté pendant une longue minute. Je ne supportais pas l’idée qu’il me traite avec un tel dédain, en petite fille. Puis je me suis rappelée que c’était justement ce comportement de petite fille qui nous avait permis de faire des choses. Que c’était là, sans doute, ce qui l’avait excité, lui…

Je me suis mise à réfléchir. Physiquement, j’étais une femme, je le voyais bien à l’attitude de ma mère, depuis quelques mois. J’étais déjà tombée amoureuse plusieurs fois. Les choses avaient tourné court, bien sûr, à cause de ma timidité. Mais avec mon oncle, ce serait peut-être différent.

Après tout, il n’avait que trente-six ans. Rien ne nous interdisait, s’il divorçait, de nous remarier.

J’ai joué avec ces idées puériles une bonne partie de la nuit. J’en oubliais de me masturber.

Le lendemain, on a eu besoin de ma chambre pour un accidenté de la route. Comme j’allais beaucoup mieux, on m’a installée dans la salle commune. Dorénavant les visites de mon oncle se sont effectuées aux heures normales, en compagnie des autres membres de la famille. Nous ne nous sommes plus jamais retrouvés seuls ensemble.

Pourtant, malgré son air très parent, je savais que nous partagions un secret ; nos yeux se souriaient souvent de manière malicieuse à l’insu des autres.

Entre nous, ce n’était que partie remise.

6

La sœur de ma grand-mère maternelle, notre grand-tante Aurélie, était sculpteur sur bois. Elle habitait une vieille gentilhommière qu’elle avait retapée elle-même, à quelques kilomètres de Quiberon. C’est d’ailleurs à Quiberon, dans une boutique spécialisée dans la vente des souvenirs aux estivants, qu’elle écoulait sa production, presque exclusivement consacrée à l’illustration du folklore breton.

C’est auprès de tante Aurélie, dès que je fus sur pied, qu’on m’envoya passer ma convalescence. Arrivée chez elle au début de janvier, je n’en suis repartie qu’à la mi-mars. Il faisait un temps épouvantable ; nous vivions à demeure dans la cuisine, une immense salle au plafond bas, où flambait un feu de bois.

Cette pièce servait d’atelier à ma tante. De temps en temps, elle inclinait sur les flammes son visage ridé et retirait du feu, avec les pincettes, un tison à demi consumé qu’elle plongeait dans une bassine d’eau. Ce sont ces débris calcinés qu’elle utilisait pour sculpter ses figurines.

Pendant qu’elle taillait et polissait le bois brûlé, un cigare vissé entre ses lèvres minces, je potassais les cours photocopiés que ma prof de français, une amie de mes parents, m’envoyait chaque semaine. Lorsque j’avais fini mes devoirs, j’écoutais des disques ; je me morfondais sur de vieilles revues de cinéma. Ma tante n’avait pas de télé ; aussi, comme je m’ennuyais à mourir, je m’empiffrais à longueur de journée de crêpes au sarrasin arrosées de sirop d’érable.

Ce régime aidant, je n’ai pas tardé à prendre sérieusement du volume.

Parfois, l’après-midi, quand il ne pleuvait pas trop fort, Aurélie m’emmenait faire de longues promenades au bord de l’océan.

— Il faut transformer ce lard en viande, bougonnait-elle en me pinçant le gras des fesses. Allez, remue-toi un peu, grosse flemmarde.

Protégées de la bruine qui nous piquait le visage par des cirés de pêcheurs, nous allions ramasser le bois flotté rejeté par la marée, qu’elle utilisait comme matière première.

Souvent, en me livrant à cette occupation fastidieuse, je me souvenais de ce qui s’était passé entre mon oncle et moi.

Dans ce décor grandiose, cela me paraissait irréel. Je n’arrivais pas à comprendre comment j’avais pu me prêter à ces attouchements scandaleux. À l’idée de ce qu’aurait pu penser de moi ma grand-tante, je me sentais défaillir de honte.

Insoucieuse de la pluie qui me brûlait les joues, je respirais l’air vivifiant qu’épiçait l’âcre senteur des varechs en décomposition, et je prenais de grandes résolutions. J’allais travailler d’arrache-pied pour rattraper mon retard scolaire ; je ferais du sport pour calmer ce que ma mère appelait « les vilaines pensées » ; j’éviterais ma cousine Marie-Ange, afin de ne pas fournir à mon oncle l’occasion de m’approcher.

Après quoi, je me sentais libérée et je courais à toutes jambes sur la grève déserte, m’amusant à faire crier les sternes qui trottinaient au bord des flaques abandonnées par la marée.

Mais le soir, dans le grenier de ma grand-tante, aménagé en chambres d’amis pour recevoir les vacanciers de la famille, mes grandes résolutions faiblissaient. Ne trouvant pas le sommeil, énervée par la lecture de vieux livres dépenaillés de Colette, illustrés de vignettes polissonnes, il m’arrivait de glisser entre mes lèvres intimes ce doigt que j’avais mouillé pour tourner les pages.

Tout en dévorant les aventures de Claudine à l’école, je laissais mon index aller et venir dans ma fente, et les souvenirs de ce qui s’était passé à l’hôpital, effaçant les désuètes audaces de l’auteur, se superposaient aux caractères d’imprimerie.

Alors, je cessais de bouder mon plaisir. Je refermais mon livre inutile et, tout en écoutant gronder la tempête, je m’efforçais de ressusciter les sensations que j’avais éprouvées sous les yeux et les doigts de mon oncle.

Je me trouvais, ce faisant, absolument dégoûtante. Cela ne m’empêchait pas de continuer.

Je me disais que c’était comme une maladie et que je n’étais pas responsable.

— Si tu ne peux pas t’en empêcher, autant en profiter…

Tel était le sophisme qui, chaque soir, me délivrait des scrupules qui auraient freiné ma sensualité.

Lorsque je suis descendue du train, à mon retour, Arnaud est la première personne que j’ai vue sur le quai. Ma cousine Marie-Ange avait accompagné son père. Ils m’ont embrassée, m’ont félicitée sur ma bonne mine.

— Mon Dieu, que tu as grossi ! s’est exclamée Marie-Ange d’une voix scandalisée. On ne voit plus que tes seins et tes fesses !

Cela ne risquait pas d’être son cas, elle était toujours aussi plate qu’une carte à jouer. Mon oncle n’a rien dit, lui, mais ses yeux ont parlé à sa place. J’ai bien vu qu’il avait du mal à les détacher de ma poitrine opulente. Il a pris ma valise et est parti devant. Ma cousine s’extasiait sur Lucifer, un chaton maigre et noir, aux oreilles immenses, que m’avait offert M. Armand, le boutiquier de Quiberon à qui ma tante était allée faire une livraison de statuettes.

Sa chatte avait eu une portée et Lucifer, seul rescapé de la noyade, m’avait tapé dans le cœur. M. Armand n’avait fait aucune difficulté pour s’en débarrasser. Nous nous sommes installées, Marie-Ange et moi à l’arrière de la 504 de mon oncle ; la plus grande partie du trajet, nous l’avons employée à taquiner Lucifer et à parler de la tête que ferait ma mère en le voyant.

Je n’étais pas très rassurée. Elle n’avait jamais voulu d’animaux à la maison, à cause des poils et des saletés.

— Il faudra le faire couper, a dit mon oncle, sans se retourner. Si tu veux le garder en appartement, c’est obligatoire. Sinon, il va pisser partout pour marquer son territoire.

— Quelle horreur ! se récria Marie-Ange. J’espère que tu ne mutileras pas cette pauvre petite bête !

Je n’ai pas répondu. J’étais trop interloquée par ce qu’avait dit mon oncle. En fait, ce n’était pas ce qu’il avait dit qui m’avait frappée, mais l’espèce de jubilation cruelle, qu’il y avait eu dans sa voix en me disant ça. Il avait toujours été très gentil avec moi, je ne comprenais pas son changement.

Lui-même a dû se rendre compte de quelque chose, car il s’est repris, un peu plus tard. D’une voix bougonne – toujours sans se retourner –, il m’a dit que je pourrais laisser le chaton chez eux si ma mère faisait des histoires.

— Il y a un jardin, ce n’est pas pareil.

Marie-Ange a embrassé son père sur la nuque.

— Tu es vachement sympa, papa.

Il s’est contenté de grogner qu’elle l’étranglait. Marie-Ange et moi, le problème du chat réglé, nous nous sommes mises à parler de nos camarades de classe. Par moments, pourtant, le silence tombait entre nous. Je surprenais le regard de ma cousine. Mes gros seins l’intimidaient, c’était net. Une pensée bizarre m’a traversé l’esprit. Est-ce qu’ils intimidaient aussi son père ?

Est-ce à cause de ma transformation qu’il s’était montré si agressif, en parlant du chat ?

Mon oncle ne m’a pas raccompagnée à l’étage. Il avait un chantier à surveiller, dans un faubourg. Il m’a donné deux baisers distraits, aussi secs que des coups de bec, et nous a laissées sur le trottoir. Marie-Ange est montée la première, en portant Lucifer. J’arrivais derrière, avec la valise.

Marie-Ange a cueilli ma mère à froid, sitôt la porte ouverte.

— Regarde, comme il est adorable ! C’est Coucou qui l’a ramené !

— On allait le noyer, ai-je menti.

Les yeux horrifiés, ma mère contemplait la bestiole que Marie-Ange lui tendait à bout de bras. Elle a ouvert la bouche pour protester, et c’est alors qu’elle m’a aperçue. J’ai lu dans son regard à quel point j’avais changé.

— Mon Dieu ! s’est-elle écriée. Mais tu es devenue une vraie femme ! (Elle a secoué la tête, abasourdie). En si peu de temps…

Elle semblait complètement dépassée.

— Tu as fait une crise de croissance, a-t-elle marmonné. Cela arrive quand on reste alitée, à ton âge. Tu es plus grande que moi… et naturellement, Aurélia t’a gavée de féculents… j’espère que tu ne seras pas déformée.

Il était bien question du chat ! Elle m’a conduite illico dans ma chambre, et j’ai dû me déshabiller. Marie-Ange n’en revenait pas de la taille de mes seins. Ma mère m’a fait lever les bras en l’air et les a palpés prudemment.

— Ils seront superbes, a-t-elle murmuré. Ils sont déjà très beaux, s’est-elle corrigée. Mais il ne faut pas qu’ils grossissent davantage. Tu vas te mettre au régime…

Ensuite elles ont scruté mes fesses. Ma mère s’était agenouillée derrière moi. J’ai senti son soupir courir sur ma peau.

— J’ai eu peur, a-t-elle déclaré, en se relevant. Quand on grossit si vite, on peut avoir des vergetures… mais ta peau est parfaite.

Marie-Ange souriait d’un air un peu crispé, partagée entre la jalousie et la convoitise. Je venais de la dépasser en devenant aussi femme, et je l’abandonnais derrière moi, dans l’âge ingrat. De nouveau, ma mère s’est occupée de mes seins, les maniant comme des bibelots fragiles.

— Dès demain, nous irons t’acheter un nouveau soutien-gorge ! Il ne faut pas les laisser s’abîmer… Une poitrine aussi belle, c’est un capital pour une femme…

J’ai enfilé un peignoir et j’ai embrassé ma mère. J’avais envie de la consoler. Il me semblait qu’en sortant de l’enfance, je la repoussais, elle, vers la vieillesse. Sans doute, pensait-elle la même chose, car je l’ai vue se regarder avec inquiétude dans le miroir de l’armoire.

Un peu plus tard, elle a repris son sang-froid et ne m’a pas caché sa mauvaise humeur, à propos de Lucifer.

— S’il y a des poils sur la moquette, tu passeras l’aspirateur ! Et ne crois pas que je vais m’occuper de sa boîte ! C’est toi qui iras acheter la litière.

En fait, elle n’était pas mécontente d’avoir un prétexte pour m’engueuler, pour me traiter en petite fille, en dépit de ma métamorphose. C’était comme une sourde revanche. J’ai pensé à mon oncle, à son accès d’agressivité, dans la voiture. Lui aussi avait paru m’en vouloir d’avoir grandi si vite.

Une idée me trottait dans la tête. Comment allait-il se comporter, lors de nos prochaines rencontres ? On peut obliger, en jouant de l’autorité de l’adulte, une adolescente à vous montrer ses organes sexuels, comme il l’avait fait à l’hôpital. En revanche, si on veut obtenir les mêmes faveurs d’une femme faite, il doit falloir s’y prendre autrement.

Je jouais longuement avec ces pensées, le soir, en me touchant dans mon lit. J’inventais des dialogues imaginaires entre mon oncle et moi, à propos de ce qu’il y avait eu entre nous. Je me nourrissais en cachette des romans de la collection Harlequin que dévorait Mme Fabien, notre voisine de palier ; cela influençait fâcheusement ma conception des relations entre hommes et femmes. Mais il y avait un décalage sérieux entre mes imaginations et la réalité.

Dans les semaines qui ont suivi mon retour de Bretagne, en effet, mon oncle et moi nous nous sommes retrouvés plusieurs fois devant des tiers. J’ai pu constater, alors, non sans un secret dépit, que rien ne paraissait changé. Pour lui, j’étais toujours une gamine, malgré ma poitrine de femme. Quant à ce qui s’était passé à l’hôpital, j’avais la nette impression qu’il n’y pensait même plus.

Lorsque je me souviens de cette période de ma vie, j’ai du mal à y voir clair. Même maintenant, je suis incapable de dire ce que j’éprouvais alors. En fait, je changeais constamment d’humeur, dès qu’il s’agissait de mon oncle. Par moments, je lui étais reconnaissante de se comporter comme si de rien n’était. D’autres fois, je lui en voulais, ulcérée, mortifiée par son indifférence. Le dégoût de ce qu’il m’avait fait luttait en moi avec l’envie honteuse de recommencer, d’aller encore plus loin.

J’étais loin de me douter alors que c’est exprès que mon oncle me laissait cuire dans mon jus. Et que mon pucelage n’allait plus faire long feu…

7

Ce jour-là, comme pour l’anniversaire de Marie-Ange, les hommes ont joué aux cartes, sous le cèdre. Cependant, c’était beaucoup moins gourmé que la dernière fois ; ils jouaient à la belote et non plus au bridge ; et les gros rires des prolos (comme les appelait avec un rien de condescendance ma chère mère) s’élevaient à tout propos.

Refusant de répondre aux avances de ma cousine, qui m’avait hypocritement proposé de « réviser un peu notre anatomie » dans sa chambre, je suis allée me promener dans le verger. J’ai attendu, dévorée d’impatience, que tombe le soir. J’espérais qu’on me chercherait au moment du départ, et que mon oncle aurait l’idée de revenir du côté de la cabane…

Les choses ne se passent jamais comme on s’y attend. C’est ma tante que j’ai vue surgir de l’allée, en fin d’après-midi. J’étais assise dans l’herbe, en train de fumer. Elle s’est installée près de moi.

— J’espère, m’a-t-elle dit, que tu n’es pas trop choquée par ce qui s’est passé tout à l’heure… Je crois que moi aussi, j’ai dû boire un peu trop.

J’ai balbutié qu’au contraire, j’avais trouvé cela très instructif.

Elle a eu un petit rire gêné.

— Instructif, je pense, qu’en effet, ça devait l’être, d’une certaine façon.

Elle a soupiré.

— Entre ton oncle et moi, tu sais, ça a toujours été très physique… mais il n’y a pas que ça… Je sais ce qu’on raconte, dans la famille, qu’il me cocufie à tour de bras. Il faut que tu comprennes que, pour moi, ces choses ne comptent pas. Ce qui compte, c’est qu’Arnaud et moi, nous sommes comme ça.

Elle a joint l’index et le majeur de sa main droite.

— Il peut coucher avec n’importe qui, ça n’a pas d’importance, tu comprends ?

Quelque chose dans son intonation, comme une mise en garde, m’a alertée.

— Pourquoi me dis-tu ça ?

— Pour que tu ne te fasses pas d’idée. À ton âge, on a tendance à s’en faire. Même si Arnaud te saute, un jour, quand tu seras plus grande, il ne faudra surtout pas que tu t’imagines Dieu sait quoi… ce sera seulement pour s’amuser, tu comprends ? Je ne voudrais pas que tu sois malheureuse à cause de ce vieux matou.

Je n’ai rien trouvé à répondre à ma tante. La tête basse, je jouais avec des brindilles.

— Si tu te sens assez forte, m’a-t-elle dit, tu as ma bénédiction. Mais dans le cas contraire, ne viens pas pleurnicher.

Après quoi, elle m’a embrassée sur la joue et s’est levée. Je l’ai regardée s’éloigner de son pas placide de femme un peu forte, mais encore belle. Qu’est-ce que ça voulait dire ? Pourquoi m’avait-elle dit ça ?

Je suppose qu’elle avait deviné, à l’attitude de son mari, qu’il avait décidé de me dépuceler. Peut-être même le lui avait-il dit. Mais j’étais encore trop jeune, à l’époque, pour admettre qu’une telle complicité pouvait exister dans un couple.

Je ne voyais qu’une chose : Arnaud allait me sauter. Et ma tante était jalouse.

8

Je ne sais si j’ai déjà parlé de Daniel, le cousin de ma mère, et d’Ouria, sa jeune épouse. Après avoir travaillé pendant sept ans en Algérie comme coopérant, Daniel venait de rentrer en France avec sa femme et ses deux enfants en bas âge. Ils cherchaient à s’installer dans la région, pour se rapprocher de la famille, et, en attendant de trouver un logement convenable, nous les hébergions. On leur avait donné ma chambre. Quant à moi, je campais dans la salle à manger, sur un canapé convertible.

L’appartement de mes parents n’étant pas très spacieux, nous étions donc les uns sur les autres. Alors qu’on aurait pu penser qu’elle protégerait ma vertu, c’est justement cette promiscuité que mon oncle devait mettre à profit pour me déflorer.

Ce dimanche-là, mes parents avaient rendu leur invitation à mon oncle et ma tante, et nous avions passé la journée en famille. L’après-midi, mon oncle avait proposé au coopérant de lui faire visiter en voiture divers chantiers d’immeubles en construction, dans la proche banlieue.

Ouria, ma tante, Marie-Ange et moi, nous nous étions entassées dans la vieille 504 d’Arnaud pour les accompagner, laissant les enfants à la garde de ma mère. Je passe sur les péripéties sans intérêt de cette expédition. Il a plu sans arrêt ; pendant que les hommes allaient patauger dans la gadoue, nous, les femmes, restions dans la voiture, à écouter Ouria raconter ses démêlés avec ses parents.

Elle était étudiante quand elle avait connu Daniel, et ils s’étaient mariés contre la volonté du père d’Ouria, un bourgeois algérois aux idées arriérées. Il n’avait accepté le mariage, en maudissant sa fille, que parce que Daniel l’avait engrossée. Par la suite, toute la famille avait mené une vie infernale au jeune couple, s’immisçant dans leurs relations, cherchant à les faire divorcer pour récupérer les enfants, afin de les élever dans la foi musulmane.

C’est à la suite d’une brouille sanglante qu’ils avaient décidé de venir en France, sans même attendre la fin du contrat de coopération.

Nous ne sommes rentrés qu’à la nuit, plus tard que prévu, et ma mère, que les gosses avaient fait tourner en bourrique, était d’une humeur massacrante parce que le rôti était trop cuit. Heureusement qu’Arnaud avait apporté quelques bouteilles d’un petit vin de pays, qu’un de ses anciens clients retiré dans l’Hérault lui faisait parvenir par un routier.

Le vin aidant, l’atmosphère s’est dégelée pendant le repas. Ma mère, radoucie par les compliments qu’on lui faisait sur sa cuisine, s’est emparée du crachoir pour exposer sa philosophie de la vie. C’est une bavarde impénitente ; du moment qu’elle parle, même si on ne l’écoute que d’une oreille, elle est heureuse. Moi, je ne l’écoutais même pas d’une oreille, j’étais trop préoccupée par le comportement de mon oncle, à côté duquel j’étais assise.

J’avais remarqué qu’il emplissait mon verre à ras bord chaque fois qu’il en avait l’occasion, en s’arrangeant pour ne pas attirer l’attention de mes parents. Dans quel but cherchait-il à me faire boire ?

Ce qui m’intriguait le plus, c’était de savoir de quelle façon il comptait profiter de mon ivresse, dans la promiscuité où nous étions. Quoi qu’il en soit, je vidais verre sur verre et ne tardais pas à être soûle. J’étais néanmoins assez lucide pour ne pas parler afin de ne pas alerter ma mère.

Au sein du brouillard d’ivresse dans lequel je flottais, j’ai senti, à la fin du repas, que mon oncle mettait sa main sur ma cuisse, tout en haut, sous la serviette. J’ai caché mes joues cramoisies dans mes mains et j’ai posé les coudes sur la table. J’avais le cœur qui tapait. Mon oncle parlait à Daniel d’un de ses copains de régiment qui avait épousé une Martiniquaise et qui avait eu, lui aussi, des problèmes avec sa belle-famille.

Pendant qu’il parlait, sa main palpait ma cuisse, doucement, comme pour éprouver l’élasticité de ma chair. J’attendais, j’espérais le moment où il soulèverait ma robe pour me toucher le sexe. En un instant, j’avais pris ma décision : s’il me faisait ça, je ne lui opposerais aucune résistance. J’étais même prête, pour favoriser ses caresses, à aller retirer ma culotte aux W.-C. Mais la main de mon oncle est restée à la même place, comme s’il l’avait oubliée là. Il me faisait penser à un chien qui a posé sa patte sur un os, pour bien marquer qu’il lui appartient. Je ne savais quoi faire. Un peu plus tard, il a retiré sa main et ne s’est plus occupé de moi.

On a servi le dessert. C’étaient encore des profiteroles, mais celles de ma mère n’étaient pas aussi réussies que celles de tante Jeanne, et cela a réveillé sa mauvaise humeur. Lorsqu’elle est contrariée, ma mère s’en prend toujours à mon père ou à moi. Ce soir-là, c’est sur moi que c’est tombé. J’avais classe, le lendemain (j’étais en terminale, à dix semaines du bac) ; elle en a pris prétexte pour me gâcher ma soirée.

— Il est temps que Coucou aille dormir, a-t-elle décrété. Je ne tiens pas à ce qu’elle ait un teint de papier mâché demain.

Depuis que mon corps attirait dans la rue le regard des hommes, l’attitude de ma mère à mon égard était devenue ambivalente. Tantôt, elle se comportait comme si j’étais adulte, tantôt, et souvent en public, j’avais l’impression qu’elle prenait plaisir à m’humilier en me traitant en petite fille.

En vain, mon père et ma tante ont-ils pris ma défense (pas mon oncle, je le précise) en déclarant qu’à mon âge, on récupérait vite. Ma mère s’est montrée intraitable. (Moi, je n’osais trop rien dire de crainte qu’on ne remarque que j’avais la langue embarrassée.) Mon père a fait un dernier effort.

— Tu sais très bien qu’elle dort dans la salle à manger. Si nous voulons la laisser dormir, cela revient à mettre tous nos invités à la porte…

— Pas du tout. Elle n’a qu’à mettre ses boules Quiès. On baissera la lumière. On ne parlera pas trop fort. Ce n’est pas la première fois qu’elle dort pendant que nous veillons ici.

On a donc déplié le paravent qui isolait le coin de la salle à manger où je campais et mon père a ouvert le canapé-lit. Moi, je suis allée faire ma toilette nocturne dans la salle de bains. J’ai bu beaucoup d’eau et j’ai laissé couler la douche froide sur ma nuque, ce qui m’a un peu dessoûlée.

Depuis que je couchais dans la salle à manger, comme je pouvais à tout instant rencontrer Daniel en allant aux W.-C., ma mère avait exigé que je mette pour dormir un des pyjamas de mon père, jugeant mes chemises de nuit trop transparentes. Ce soir, j’ai décidé qu’il n’était pas question que je m’exhibe dans cette tenue de bagnard, et j’ai mis un point d’honneur à choisir la plus révélatrice de mes chemises.

C’était une nuisette rose, ornée d’une profusion de froufrous, qui s’arrêtait au-dessus des genoux. On voyait parfaitement, à travers, les taches sombres de mes mamelons et de mon pubis. Le spectacle que j’offrais là-dedans était si franchement indécent que lorsque j’ai fait mon entrée, tous les yeux des hommes (y compris ceux de mon père) se sont agrandis. Ma mère a blêmi de rage, mais elle ne m’a fait aucune réflexion.

J’ai fait le tour de la tablée pour embrasser tout le monde, gardant mon oncle pour le dessert. Quand je me suis penchée sur son épaule pour lui baiser la joue, appuyant le bout de mon sein contre son bras, il s’est arrangé pour laisser sa main remonter sous ma nuisette, par-derrière, et il a caressé paternellement mes fesses nues. Il s’y est pris très adroitement ; personne n’a rien remarqué.

Je suis allée me coucher derrière le paravent, emportant le souvenir de sa main sur mon cul ; à peine dans les draps, je me suis mise à jouer avec mon sexe, lissant l’intérieur de mes lèvres humides d’une caresse monotone. Je n’osais pourtant pas me masturber jusqu’à l’orgasme, car le canapé grinçait lorsque je m’agitais trop. Un doigt sur le bourgeon, rallumant mon désir dès qu’il s’estompait, j’attendais qu’ils s’en aillent pour me finir.

Je n’en ai pas eu l’occasion. Il n’y avait pas une demi-heure que j’étais au lit, et je commençais à somnoler, bercée par le murmure étouffé des conversations, quand le téléphone a sonné. C’était le colonel B., un voisin de mon oncle et un vieil ami de la famille. Pour l’anniversaire de Marie-Ange, il avait été un des bridgeurs réunis sous le cèdre. Je savais que mon oncle et lui avaient décidé de s’associer. Le colonel B., ancien médecin militaire, était à la retraite. Il venait d’hériter d’un garage, du côté de Toulon, et souhaitait que mon oncle en prenne la gérance.

La bru du colonel venait d’accoucher, et il était venu admirer son petit-fils, dans la clinique où cela s’était passé. Sur le chemin du retour, alors qu’il raccompagnait en voiture son fils et la belle-mère de celui-ci, ils avaient eu un accident sans gravité. Mais la voiture était impraticable, et le colonel, se souvenant que mon oncle dînait chez nous, téléphonait pour savoir s’il était encore là et s’il pouvait les raccompagner. Mon oncle et le colonel habitaient alors dans une banlieue résidentielle, assez éloignée de la ville, tandis que nous logions, nous, dans le quartier du centre.

Mon oncle a répondu qu’il était d’accord et mon père a invité le colonel à venir prendre le café. Sitôt qu’il a eu raccroché, ma mère en a profité pour faire une scène, s’indignant du sans-gêne du colonel.

Cela couvait depuis le début de la soirée, elle était dans un de ses mauvais jours du mois. Mon père et elle ont échangé des mots aigres-doux et elle est allée se coucher.

— C’est une emmerdeuse, a dit ma tante. Elle a toujours été comme ça, même petite. Cela lui passera. Demain, elle n’y pensera plus.

Le colonel, un homme grand et corpulent, aux cheveux de neige et au teint rubicond de bon vivant, est arrivé dix minutes plus tard avec son fils et la mère de l’accouchée, une femme au verbe haut, qui tranchait de tout avec autorité. La conversation a roulé sur la santé de la jeune maman.

« Tout baignait dans l’huile », à en croire le colonel. Il a raconté à mon oncle qu’il venait d’acheter un magnétoscope sur un coup de tête, dans un magasin de discount ouvert le dimanche. Il comptait l’offrir à sa bru, qui adorait le cinéma ; on lui ferait la surprise quand elle rentrerait de clinique, le surlendemain.

Mon père s’est montré très intéressé. Il aurait bien voulu en acheter un, mais ma mère s’y opposait. Elle trouvait que c’était de l’argent jeté par les fenêtres. À cette époque (il y a près de quinze ans de ça), les magnétoscopes étaient encore une rareté. Ouria, la femme de Daniel, n’en avait jamais vu.

Galamment, le colonel a proposé de lui faire la démonstration du sien. Ils avaient justement acheté quelques vidéocassettes. Mon père a branché l’appareil sur la télé. J’ai entendu qu’on déplaçait les chaises pour dégager un côté de la table, et que tout le monde s’entassait du même côté pour faire face à l’écran.

Le colonel a annoncé qu’ils n’avaient que trois vidéocassettes.

— J’ai pris n’importe quoi, nous étions pressés.

Il y avait un film d’horreur, L’Île du docteur Moreau, un western et (toussotement embarrassé) Emmanuelle.

— On l’a pris par curiosité, pour voir ce que c’était. Bien sûr, il n’est pas question que nous le passions…

— C’est à cause de ma fille que vous dites ça ? a demandé ma tante. Ne vous faites pas de souci pour Marie-Ange ! Je n’ai pas sur l’éducation des filles les mêmes idées que ma chère sœur… La mienne n’a plus rien à apprendre.

— Dans ce cas, a toussoté le colonel, à moins que madame…

La belle-mère de son fils a protesté d’une voix coupante qu’elle n’était pas plus bégueule qu’une autre. Et que d’ailleurs, sur le plan artistique, on lui avait dit le plus grand bien de ce film. La cause était entendue. C’est le moment que j’ai choisi pour sortir de derrière le paravent. On avait éteint le plafonnier pour regarder l’écran, mais malgré ça, ma tenue n’a pas laissé le colonel indifférent. J’ai supplié ma tante d’intervenir auprès de mon père pour qu’il me laisse voir le film, comme à Marie-Ange. Après tout, je n’avais qu’un an de moins qu’elle. Mon père est un faible. S’il y a une chose qu’il déteste, c’est prendre une décision. Il a tenté sans conviction de s’opposer à mon caprice.

En fait, il craignait surtout que ma mère nous entende, de la chambre, et qu’elle vienne faire un esclandre. D’autre part, tout ce qui touche au sexe le met mal à l’aise. Il a saisi la première excuse qui lui traversait l’esprit.

— Tu vois bien qu’il n’y a plus assez de chaises ici. Si je vais en chercher une au salon, ça risque de réveiller ta mère…

À cause des trois arrivants, toutes les chaises étaient en effet occupées. Daniel avait même pris sa femme sur ses genoux, pour qu’elle cède la sienne à la dame au ton péremptoire. Cela lui avait valu un commentaire polisson de la part du colonel.

— Ce genre de film s’apprécie encore mieux quand on a une jolie femme sur les genoux.

— Je resterai debout, ai-je dit. Si le film m’ennuie, je retournerai me coucher.

Mon père n’a plus rien dit et le générique s’est mis à défiler sur l’écran. Je me tenais derrière mon oncle, accoudée sur le dossier de sa chaise. Au bout de quelques minutes, alors que tous les yeux étaient fixés sur l’écran, j’ai senti sa main qui grimpait le long de ma jambe. J’ai retenu mon souffle. Ses doigts ont flatté doucement mon mollet, puis ont poursuivi leur ascension. Comme ils arrivaient aux abords de mon sexe, je me suis reculée, et le bras de mon oncle est retombé le long de la chaise.

Cela s’est répété plusieurs fois. Quand je me rapprochais, la main de mon oncle s’emparait de mon mollet, ou de mon genou, puis commençait à gravir la pente interne de ma cuisse. J’attendais qu’elle arrive aux poils, et je me retirais. Mon oncle devait tordre son bras derrière lui, sa position n’était pas commode, et je pouvais l’éluder à mon gré. J’ai senti qu’il s’énervait. De mon côté, j’étais très excitée par ce jeu, et je mourais d’envie qu’il me touche le sexe ; mais au dernier moment, un réflexe de pudeur m’écartait de ses doigts, malgré moi.

Il a alors changé de tactique, et au lieu de me caresser l’intérieur de la cuisse, s’est attaqué à la face externe. Cette fois, quand sa main est arrivée en haut, je n’ai pas bougé. Ses doigts ont emprisonné ma fesse. Je me suis rapprochée du dossier de la chaise et je lui ai abandonné mon cul. Il me l’a palpé et caressé longuement ; je ne me soustrayais à ses doigts inquisiteurs que lorsqu’ils s’aventuraient trop profondément dans le sillon fessier.

J’étais toute moite là, et même un peu collante, car lorsque je m’étais caressée, dans le lit, j’avais mêlé quelques gouttes de pisse à mon plaisir, et elles n’avaient pas encore séché. J’avais honte qu’il me trouve dans cet état et peur qu’il éprouve du dégoût, aussi je me refusais aux doigts de mon oncle. Chaque fois, donc, qu’il effleurait le bord de mon anus, je tournais sur moi-même pour lui refuser l’accès de mes régions humides.

Derechef, il a modifié son plan d’attaque. Sa main s’est mise à me masser doucement la hanche, puis le ventre. Ses doigts me taquinaient le nombril, y creusant un petit cratère comme pour me donner un avant-goût de ce qu’ils souhaitaient me faire entre les fesses ou au bas du ventre. Par sympathie, ma vulve s’écarquillait, chaude et gluante, et je sentais que je mouillais à nouveau mes poils et l’intérieur de mes cuisses.

Peu à peu, délaissant mon nombril, la main de mon oncle descendait la pente bombée de mon ventre. Elle se faisait légère, m’effleurant à peine. Si légère que seuls mes poils répondaient à sa caresse. Ils se hérissaient et ma peau se couvrait de chair de poule. La main de mon oncle était devenue un fantôme qui flottait quelque part sous ma nuisette. Je ne sentais plus que la chaleur qu’elle dégageait et de minuscules chatouillements chaque fois qu’un poil entrait en contact avec elle.

Puis tout à coup, les bords de la main ont, de chaque côté, frôlé l’intérieur de mes cuisses. J’ai compris que la main de mon oncle, recourbée pour me saisir, m’enveloppait le sexe, mais à distance, à quelques millimètres des poils. Elle bougeait doucement, rêveusement, d’avant en arrière, et les poils à peine frôlés glissaient sous sa paume comme des herbes chatouillées par une brise légère. Je me suis mise à trembler. Maintenant, cela m’était égal que ses doigts soient souillés par ce qui suintait de mes replis, je n’avais plus qu’un désir, c’est qu’il fasse cesser ce supplice intolérable en touchant enfin ma chair intime et qu’il lui accorde la délivrance que mendiaient mes sens.

Mais lui continuait de me « toucher à distance », refusant de prendre ce que je mourais d’envie de lui donner. N’y tenant plus, c’est moi, toute honte bue, qui ai commencé à fléchir les genoux pour chercher le contact. Sa main s’était arrêtée pour me recevoir. J’y ai déposé ma plaie humide, ouverte comme un fruit un peu blet. Un frisson aigu, extravagant, est remonté dans mon cul, comme si on m’avait enfilé là une longue tige d’acier brûlant. J’ai sangloté sans bruit, en serrant de toutes mes forces dans mes mains le dossier de la chaise, et j’ai écarté un peu plus les fesses, je me suis accroupie, j’ai tout déposé dans la main qui me réclamait.

Tout, c’est-à-dire cette chair molle et chaude, gluante et sensible qui pendait hors de ma fente, comme expulsée du fond de mon ventre, et que les doigts de mon oncle ont commencé à fouiller, dépliant mes pétales, explorant mes replis.

À l’instant où ils ont déniché mon organe caché, j’ai éprouvé un soulagement si lâche, qu’un sanglot nerveux est monté dans ma gorge. Mon oncle s’est emparé du petit appendice charnu, le mesurant, le faisant rouler sous son pouce, puis l’a étiré entre deux doigts, et dans le paroxysme de plaisir que cela m’a procuré, une brève giclée de liquide brûlant s’est échappée de moi, et toute ma muqueuse est devenue molle et brûlante. Aussitôt, un autre jet de liquide a fusé, et le pourtour du clitoris s’est mis à me picoter. En sentant les gouttes chaudes qui perlaient de mon orifice et arrosaient les doigts de mon oncle, j’ai réalisé que j’urinais.

Un réflexe de honte m’a fait resserrer les cuisses et me rejeter en arrière. Arnaud a tenté de me retenir en pinçant ma chair intime, mais elle a glissé entre ses doigts comme un poisson. Mon sursaut avait été brutal, aussi j’ai perdu l’équilibre. Le colonel, qui se trouvait à la gauche de mon oncle, et que mon coude avait heurté, s’est retourné et m’a prise par le coude.

Dans la pâle réverbération produite par le tremblotement lumineux de l’écran, j’ai vu ses yeux qui s’agrandissaient.

— Que se passe-t-il, petite ? m’a-t-il chuchoté.

Nous nous sommes dévisagés un moment. J’étais incapable de parler. Le colonel a froncé les sourcils, perplexe. Personne ne s’occupait de nous ; tous les regards, même celui de mon oncle, étaient braqués sur l’écran. Les yeux du colonel se sont abaissés sur mes seins ; malgré la faible clarté, il a certainement vu les taches de mes mamelons à travers le nylon transparent. J’ai réalisé que le bout de mes tétons, que l’excitation avait durcis, soulevait l’étoffe.

J’ai vu changer le visage du colonel. L’agacement brutal qui durcissait son regard s’est effacé, remplacé par autre chose. Un sourire faux sur les lèvres, le colonel a jeté un rapide coup d’œil circulaire sur les spectateurs. Simultanément, il faisait reculer sa chaise sans bruit et me tirait entre mon oncle et lui. Je n’ai pas résisté, craignant d’attirer l’attention des autres.

— Viens sur moi, m’a-t-il dit, à voix basse, collant sa bouche à mon oreille. Tu ne vas pas rester debout toute la séance… Après tout, je suis un vieux monsieur. Les vieux messieurs sont faits pour que les petites filles s’assoient sur leurs genoux.

Très habilement, il m’a hissée et assise sur lui. À l’autre bout de la table, mon père nous observait en fronçant les sourcils. Le colonel a dû lui faire un signe rassurant ; mon père s’est remis à contempler l’écran. Là-bas, dans son fauteuil de rotin, Emmanuelle se caressait. Jamais je n’aurais cru qu’on pouvait filmer un acte aussi dépravé. Tout le monde se taisait ; personne n’osait regarder son voisin. Bouche bée, la femme de Daniel semblait fascinée. Les mains de son mari avaient disparu sous la table. Il n’était pas difficile de deviner ce qu’elles faisaient.

L’excitation d’Ouria m’a contaminée. J’aurais bien aimé être à sa place, me faire caresser le sexe en regardant les images du film. Le souffle irrégulier du colonel soulevait les mèches folles de ma nuque. Je me suis trémoussée sur lui, et j’ai senti quelque chose de dur sous mes fesses. Le colonel a soupiré.

J’ai posé ma joue dans le creux de son épaule. Après tout, si ce vieux cochon m’avait assise sur lui, c’est qu’il avait une idée derrière la tête. Je n’éprouvais pour lui que de l’antipathie, mais, bizarrement, justement à cause de ça, j’étais tout émoustillée. La honte que j’avais éprouvée en mouillant les doigts de mon oncle n’était plus qu’un lointain souvenir. De nouveau, je me sentais scélérate, prête à tout. N’importe quelle main, pourvu qu’elle me touche…

Évidemment, cet imbécile ne devait pas oser aller trop loin. C’était à moi de lui faire comprendre que la voie était libre… Mais comment m’y prendre ? Il m’a fourni la solution en ramassant sur la table le verre de cognac qu’il dégustait. Avant qu’il ne le porte à ses lèvres, j’ai pris son poignet au vol et je l’ai obligé à diriger le verre vers mes propres lèvres. J’ai avalé une gorgée d’alcool. J’ai détesté ça. La brûlure m’a fait suffoquer. J’en ai avalé une deuxième, en me forçant. En agissant de la sorte, je lui faisais passer un message. J’étais nue sous une nuisette transparente, assise sur ses genoux, nous regardions un film cochon et je buvais de l’alcool. Combien de temps continuerait-il à me traiter en gamine ?

— Colonel, lui ai-je murmuré, je crois que je suis soûle… ce film me rend toute chose… j’espère que vous n’allez pas en profiter.

Il n’a pas pipé. Simplement, il a lâché le verre, me l’abandonnant, et a posé sa main sur ma nuisette, au milieu de ma cuisse. J’ai reposé le verre et j’ai fermé les yeux, comme si je m’endormais sur son épaule. L’alcool m’engourdissait, me retirait toute volonté. Le colonel a déplacé sa main. Elle était plus haut, maintenant. Entraînée, ma nuisette s’est retroussée. Une partie de sa main reposait sur ma chair nue. Ses doigts ont rampé de façon imperceptible, comme un chat qui s’approche d’un oiseau, et ils sont arrivés au bord de l’aine. Le nylon était si fin qu’il a certainement senti, à travers, les poils de mon sexe.

Comme il n’osait plus bouger, j’ai remué dans mon « sommeil », et ma chemise s’est retroussée jusqu’au ventre. La main du colonel avait épousé mon mouvement. J’étais maintenant entièrement découverte, sous la table, et la main du vieil homme reposait sur ma cuisse nue, le bout de ses doigts effleurant les poils sur le côté de ma vulve. Dans ma toison emmêlée et humide, mon sexe bâillait.

Après une longue hésitation, le colonel s’est enfin décidé. Il a avancé peureusement sa main, et a effleuré l’orée de ma toison, m’ébouriffant les poils. En constatant que je ne réagissais pas, il s’est enhardi et a palpé les bords humides des grandes lèvres. Alors, il a pu vérifier à quel point j’étais ouverte et mouillée. Il n’a plus tergiversé, et son index s’est introduit dans ma fente. Il a certainement senti le frisson qui me traversait et a dû remarquer l’avachissement accru de ma pose, et comme j’écartais les cuisses pour qu’il me fouille davantage… il ne s’en est pas privé.

Pendant qu’il s’occupait ainsi, je comparais ses attouchements à ceux de mon oncle ; il y avait plus de brutalité chez mon oncle, mais l’hypocrisie du colonel ne manquait pas d’efficacité. Et puis, avec lui, je n’éprouvais aucune gêne. Cela m’était égal qu’il découvre dans quel état j’étais ; certes, j’étais dégoûtante, mais il l’était encore plus que moi, ce vieux cochon qui abusait d’une adolescente ivre. Le colonel avait logé deux doigts dans ma fente, et les faisait aller de haut en bas, me balayant avec la régularité d’un essuie-glace.

Au début, son mouvement avait été très lent, et très douce sa caresse ; au fur et à mesure que je m’excitais, il a accéléré le rythme et appuyé davantage le bout de ses doigts sur ma chair. Parcourant le sillon d’un va-et-vient monotone, il n’interrompait cette caresse mécanique que pour vérifier méticuleusement que j’étais bien vierge. À tâtons, il éprouvait l’élasticité de mon hymen, et le diamètre de mon orifice vaginal. Puis il se remettait à me branler, tout doucement, patinant autour de mon bourgeon, rallumant dans la pointe de chair congestionnée d’exquises sensations électriques.

Le plaisir est arrivé, et j’ai griffé le poignet du vieux pervers pour qu’il me laisse le savourer. Dès que ce fut fait, je l’ai lâché, et il a recommencé. Entre deux jouissances, je sombrais dans un vertige mou où l’ivresse de ma concupiscence se mêlait à celle du cognac. De brèves périodes d’inconscience entrecoupaient ces infâmes délices. Je tombais alors dans des trous de sommeil où le dialogue et le bruitage du film déclenchaient des rêves absurdes. C’est au cours d’une de ces pauses que j’ai entendu mon oncle s’adresser au colonel. Son timbre était impérieux, mais il parlait à voix basse. Avait-il découvert ce qui se passait ?

— Cette petite vous gêne, colonel. Passez-la-moi.

— Mais pas du tout. D’ailleurs, elle dort…

— Raison de plus.

On m’a ballottée comme un paquet encombrant. J’ai entrouvert un œil. Mon père n’était plus à sa place. Sans doute était-il allé aux toilettes. J’ai trouvé significatif que mon oncle profite de son absence pour me récupérer. Quand mon père est rentré dans la pièce, j’étais assise sur les genoux de mon oncle et je « dormais » sur son épaule. Captivé par l’écran, mon père ne s’est aperçu de rien. Entre mes cils, j’ai observé les autres spectateurs. Tous ne s’intéressaient qu’au film. Une peur délicieuse m’a serré l’estomac ; j’étais à la merci d’Arnaud. Qu’allait-il me faire ?

9

Entre nous, maintenant, la glace était brisée. Il n’a pas perdu son temps en vains préliminaires. D’emblée, il a soulevé ma nuisette et pris ma vulve en main. J’ai séparé mes cuisses pour mieux me livrer. Ses doigts ont démêlé les poils, à la recherche de mon clitoris. Un tiède frisson est monté de là jusqu’aux pointes de mes seins. J’ai donné quelques petits coups de reins stupides. J’étais affolée de concupiscence. Cela n’avait rien à voir avec les tripotages rusés du vieux saligaud. Mon oncle, il suffisait qu’il étire entre deux doigts cette partie si sensible de mon sexe, et je perdais complètement les pédales.

Ce fut plus fort que moi ; de nouveau, j’ai laissé s’échapper quelques gouttes d’urine. Cette fois, je l’ai fait exprès ; je voulais être très sale sous sa caresse. J’ai épié son visage, de profil, guettant son dégoût.

Il n’en a manifesté aucun. Un léger sourire a crispé ses fines lèvres. Alors, j’ai senti monter une folle bouffée d’amour pour cet homme étrange. C’était un amour mêlé de haine, et de mépris envers moi-même, mais ce sentiment indéfinissable me bouleversait. Avec exaltation, je me suis mise à pisser. Je veillais à réduire le débit, à ne lui envoyer que de brèves rafales. Il a pris tout mon sexe dans sa main pour recueillir le liquide qui s’échappait de moi, et m’a barbouillé le bas du ventre et le cul, comme s’il me lavait.

Je n’ai pas eu le temps de l’inonder ; ça n’a été qu’un bref instant d’infamie. Sans doute, depuis qu’il m’avait fait pisser à l’hôpital, en se contentant alors de toucher par mégarde les bords de mon sexe, étais-je restée sur ce désir refoulé d’être touchée par lui, pendant que je pissais et touchée à l’endroit même de mon sexe d’où s’échappait le jet. C’est ce qu’il a fait, sous la table, appuyant le bout de son index sur l’orifice dilaté du méat, comme s’il voulait me boucher, mais en réalité, j’en étais persuadée, pour mieux sentir la force minuscule du jaillissement d’urine.

Je me suis dominée à temps, réfrénant l’absurde caprice de mon ventre. Si je pissais sous la table, j’imbiberais le pantalon de mon oncle, il y aurait une flaque sur la moquette, le scandale éclaterait…

Mon oncle, d’un geste furtif, m’avait fourré la serviette en boule entre les cuisses. J’ai pensé à la tête que ferait ma mère si elle trouvait une serviette de table imbibée de pisse ; à l’enquête policière qu’elle mènerait auprès de mon père, le lendemain… Cela a suffi à me rendre mon sang-froid. Mon oncle m’a essuyé le cul et le ventre, puis il a remis la serviette sur la table et s’est intéressé, lui aussi, comme avait fait le colonel, à ma virginité.

Bien que très étroite à cet endroit, il est arrivé, tant j’étais glissante et mouillée, à enfiler son index dans mon vagin. Souvent, au cours de nos jeux, Marie-Ange m’avait déjà pénétrée de la sorte, mais le doigt d’Arnaud était beaucoup plus gros, plus long et plus dur que celui de sa fille ; il me faisait très mal. Je ne me suis pas dérobée pour autant. J’ai poussé mon sexe dans sa main. Tous ses doigts tenaient mon con ouvert, et l’index était plongé au cœur de ma chair. Comme je le faisais en me masturbant, pour fouetter mon délire solitaire, j’ai commencé à me réciter mentalement des mots sales et vulgaires « Il m’a mis un doigt dans le con », me répétais-je. « Mon oncle m’enfile un doigt dans le con… »

Chaque fois que je pensais le mot con, cela produisait en moi une étincelle de bestialité, et je frottais mon cul ouvert dans la main qui m’avait prise entre les fesses, par-derrière. Car il s’occupait maintenant de moi des deux mains, une au cul, et l’autre devant.

Me soutenant de la sorte, il m’a soulevée et m’a déplacée. Je me suis laissé disposer à son gré, et me suis retrouvée à califourchon, lui tournant le dos. Il a allongé les jambes entre les miennes, et comme il ne me supportait plus, mes pieds nus ont touché le sol. C’était ce qu’il voulait, que je repose sur mes pieds, de façon que les parties de mon corps qui étaient auparavant en contact avec lui, soient maintenant à la disposition de ses mains. Il m’a poussée vers la table, et je m’y suis accoudée, les avant-bras posés devant moi sur la nappe, dans la pose du Sphinx. Comme il avait découvert ma croupe, j’ai pensé que le colonel pouvait voir mes fesses nues, et ce que mon oncle me faisait. Cela m’a donné une bizarre satisfaction.

J’étais heureuse que ce sale type voie un autre me faire ce qu’il mourait d’envie de me faire lui-même. Quand mon oncle a écarté mes fesses des deux mains, un vertige trouble s’est emparé de moi ; pour quelles raisons me faisait-il pivoter de côté ? Est-ce qu’il montrait à son voisin l’orifice honteux ? J’ai caché mes joues cramoisies dans mes mains. Déjà, mon oncle me faisait redescendre vers lui, en accroissant l’ouverture obscène de mon sexe et de mes fesses. La pointe de son pénis (immédiatement, j’ai su de quoi il s’agissait) s’est posée dans l’entrefesse et a cherché cette partie de moi qu’Arnaud faisait s’arrondir en tirant latéralement sur les joues de ma croupe.

C’était rond et gros, dur et pourtant élastique. J’étais très mouillée ; alors, ça a glissé entre les poils. Je ne savais pas ce que ça cherchait vraiment ; ça hésitait entre le cul et le con. Je me répétais ces mots orduriers, je me disais : « Tu l’as voulu, espèce de pute. Tu vas en prendre plein ton cul et ton con. » Je me sentais mourir d’impatience et d’inquiétude…

J’essayais de mobiliser ce qui me restait de force pour empêcher mon oncle d’aller trop loin. Lui, il s’était calé au creux de mon anus ; il me tenait si ouverte que j’étais assise sur la pointe de sa queue dans la position d’une femme qui s’apprête à se soulager. Il n’a pas eu besoin de forcer ; horrifiée, j’ai senti que cela s’enfonçait sans me déchirer ; mais aussitôt, c’est ressorti ; ne laissant à mon cul mortifié que le temps d’un regret, cela a poursuivi son chemin entre les poils, jusqu’à cet endroit, devant et en bas, où il avait planté son index.

Du même mouvement, il a retiré son doigt de l’orifice vaginal et y a introduit la pointe oblongue de sa queue. Elle est restée là, engainée dans l’hymen, logée dans la cuvette des muqueuses. Comme un joueur de billard qui vise une bille avec son procédé, mon oncle a marqué un temps d’arrêt. Il me tenait par le cul, une fesse dans chaque main, et sa queue oblique était plantée dans ma chair. En fait, seule la partie supérieure du gland y pénétrait. La peur est revenue quand je ne l’attendais plus. J’ai pensé à l’expression « serrer les fesses ».

Sauf que ce n’était pas les fesses que je serrais, mais cet anneau de chair qui s’élargissait un peu plus à chaque va-et-vient. Car mon oncle m’avait mise en branle, me soulevant, me laissant retomber, les deux mains sous le cul. Et chaque fois, la bague élastique se dilatait davantage, et le salaud pénétrait un peu plus loin.

Il y a eu un bref déchirement quand la première barrière de ma virginité a cédé, laissant passer son gland. Allait-il se retirer comme il l’avait fait de mon cul ? J’ai eu l’impression qu’il y réfléchissait. Il se tenait coi, fiché en moi. De mon côté, je ne respirais plus. C’était un instant prodigieux. Il s’est redressé dans mon dos et s’est rapproché de moi ; sa langue a léché ma nuque et il a lâché mes fesses. Je ne reposais plus sur lui que par l’ouverture du sexe. Inévitablement, je me suis empalée sur la grosse tige de chair.

Lui, il a laissé ses mains remonter le long de mes flancs, sous la chemise de nuit. Je glissais autour de sa queue, je m’affaissais, je m’asseyais ; mais la progression était très lente, en moi ; j’étais quand même trop étroite pour lui, cela se faisait millimètre par millimètre. Maintenant, mon oncle me tenait par le thorax et était à demi engagé en moi. Il me léchait toujours la nuque. J’avais les pieds bien à plat sur la moquette, et quand il me faisait trop mal, je me relevais pour diminuer la pression. Lui ne cherchait pas à m’en empêcher. Je ne pourrais pas dire qu’il m’avait violée. Il me laissait décider.

Ses mains me cajolaient les seins, sous la nuisette. C’est de cette façon, en me tirant par les mamelons, qu’il m’a convaincue de descendre jusqu’à la racine de sa queue. Il forçait son chemin en moi, et pour mieux me pénétrer, il a cambré ses reins, me dardant le long couteau de chair jusqu’au cœur. Je n’ai pas éprouvé de plaisir réel de cette pénétration ; les caresses dont il affolait mes tétons brandis me produisaient plus d’effet que ce gros boudin qu’il m’avait enfilé. Mais l’idée même qu’on me baisait, qu’il me baisait, qu’un homme me baisait, m’emplissait de bonheur. Cette idée était plus forte que l’acte qui ne me procurait qu’une diffuse sensation de gêne.

Comme s’il devinait ma perplexité, mon oncle a laissé descendre ses mains au bas de mon pubis, et, fouillant mon buisson, il m’a accordé à la pointe du clitoris, la même caresse sagace et tournante qu’il délivrait à mon téton. En réponse à cet attouchement, un spasme de délice m’a embrasé le cul, et c’est à ce moment que j’ai véritablement cessé d’être vierge, quand, après m’avoir déflorée physiologiquement, il m’a offert mon premier orgasme de femme.

J’ai pensé « maintenant, ça y est ». Je suis une pute. C’est le nom que ma mère donnait aux femmes qui prennent des amants. J’ai savouré le mot dans ma bouche, comme un bonbon, je me répétais « » Et je savourais en même temps, ou plus exactement, mon con savourait au fond de moi la queue de mon oncle ; elle avait cessé d’être un corps étranger, elle fondait, elle aussi, comme un énorme bonbon délicieux, dans mes muqueuses liquéfiées.

Sur l’écran, la fin du film arrivait. Mon oncle m’a soulevée par le cul pour retirer sa queue de moi ; j’ai cru que la fête allait finir et je l’ai retenue, désolée, en tortillant ma croupe. Alors je l’ai entendu rire dans mon dos, et il m’a laissée retomber. Quand sa queue a frappé l’intérieur de mon ventre, il a éjaculé. Ce fut une sensation extraordinaire. Cela giclait, au fond de moi, ça n’arrêtait pas. Lui, il me mordait la nuque, comme un chien. Après, sa queue a ramolli, elle est tombée hors du fourreau, et il m’a fait pivoter pour que je sois assise de nouveau en amazone sur ses genoux.

Je n’osais pas regarder son visage. J’ai fermé les yeux. J’ai senti qu’il me posait un mouchoir entre les cuisses et m’obligeait à le serrer là. Il a rabaissé ma chemise. Puis il m’a prise par les épaules, comme un enfant qu’on fait dormir sur soi, et j’ai posé ma joue au creux de son épaule.

Quand la lumière est revenue, j’ai continué à feindre le sommeil.

— Finalement, ça n’était pas si terrible, a dit d’une voix déçue la grosse dame péremptoire.

Hypocritement, la femme de Daniel a prétendu qu’elle n’avait rien vu, qu’elle s’était endormie.

— Coucou aussi roupille, a dit ma tante. Décidément, colonel, votre film n’a pas grand succès auprès des femmes…

— Moi, j’ai bien aimé, a dit Marie-Ange.

Il y a eu quelques rires gênés, puis des toussotements embarrassés, des raclements de chaises. Mon père a proposé le coup de l’étrier.

— Tu devrais la coucher, a dit ma tante. Elle va être crevée, demain.

— Comme ça dort bien, à cet âge, a soupiré la grosse dame.

Mon oncle m’a emportée derrière le paravent. La conversation se rallumait timidement. Personne ne parlait plus du film. Mon père a débranché le magnétoscope. Mon oncle a soulevé le drap et m’a étendue sur le canapé-lit. J’ai ouvert les yeux. Son visage touchait presque le mien. Nous nous sommes regardés, sans rien dire. Il a retiré le mouchoir qu’il avait mis entre mes cuisses et l’a examiné rapidement. Il me l’a montré. Il était tout gluant d’un liquide translucide qui ressemblait à du lait en boîte.

— Tu n’as pas saigné… Du travail d’artiste, m’a dit mon oncle, avec un clin d’œil. Tu es une grande fille, maintenant. Tâche de ne pas l’user…

Il a relevé le devant de ma nuisette. Aussitôt, j’ai ouvert les cuisses pour lui montrer ce qu’il voulait voir. C’était très excitant de parler à voix basse, de m’exhiber ainsi derrière le paravent, en écoutant les conversations des autres, tout près, qui ne se doutaient de rien. Il a séparé les lèvres poisseuses et a inspecté l’intérieur de ma vulve. Il m’a touchée dedans ; j’étais un peu irritée, mais c’était bon de le sentir (et de le voir) me toucher le sexe et le cul avec cette liberté.

J’aurais bien voulu qu’il me lèche, mais il ne l’a pas deviné. Il a remonté le drap jusqu’à mon menton, m’a embrassée sur le front, en tonton, puis est retourné de l’autre côté du paravent, dans le monde hypocrite des adultes.

Je ne les ai pas entenduS sortir. Je me suis endormie sur-le-champ. Son sperme coulait hors de moi sur le mouchoir qu’il avait remis en place, pour éviter que je tache les draps.

J’étais une femme.

10

Le lendemain de cette mémorable soirée, alors que je quittais le lycée, j’ai trouvé ma tante qui m’attendait sur le trottoir. Nous sommes allées prendre le thé à La Pâtisserie russe. Nous avons parlé de choses et d’autres en grignotant des gâteaux au pavot rassis. J’étais consciente d’une gêne sourde entre nous, et la surprenais souvent à m’examiner dans les miroirs.

Alors que nous nous apprêtions à partir, elle m’a lâché le morceau. Elle m’a dit que je n’avais pas besoin d’être dans mes petits souliers, qu’elle était au courant. Ma mère prêche souvent le faux pour savoir le vrai ; son caractère retors m’a enseigné la prudence ; j’ai donc joué les idiotes.

— Au courant de quoi, ma tante ?

— Arnaud m’a tout dit. Je ne lui ai pas caché ma façon de penser. Mais de toute façon, je m’y attendais plus ou moins. Tu as le feu au cul depuis ce printemps, et lui n’a rien d’un saint. Pleurer sur le lait versé ne servirait à rien. Maintenant que la cruche est brisée, on ne va pas la recoller.

— Merci pour la cruche.

Tante Jeanne s’est mise à rire. Elle m’a caressé la joue. J’étais rudement soulagée en voyant de quelle façon elle prenait la chose.

— Surtout ne va pas te mettre en tête des sottises, petite. Souviens-toi que je t’avais mise en garde. Tu n’es pas la première oie blanche qu’Arnaud a déniaisée. Et tu ne seras pas la dernière. C’est une maladie, chez lui. Dès qu’il y a une pucelle dans les parages, il faut qu’elle y passe.

Elle m’a pris les mains et m’a adressé un sourire un peu penaud.

— Bien sûr, il n’est pas question de parler de ça à ma sœur. Tu la connais. Si j’ai tenu à te voir, petite, tu te doutes bien que ce n’est pas pour te faire la morale. C’est uniquement parce que cet âne m’a dit qu’il n’avait pas pu se retenir.

Le sourire de ma tante s’est un peu pincé.

— Mes compliments. D’habitude, il montre davantage de sang-froid. Dans combien de temps devrais-tu avoir tes règles ?

Un frisson d’épouvante m’a glacé le dos. Il m’était complètement sorti de l’esprit que c’était de cette façon qu’on faisait les enfants. J’ai revu le ventre enflé d’Ouria.

À l’égard de mon oncle, j’éprouvais tout à coup une haine sans merci.

— Dans deux semaines.

— Il va falloir faire très attention. Au premier signe de retard anormal, téléphone-moi. Je connais une gynéco qui te fera une piqûre. Et si ça ne suffit pas… de nos jours, tu sais, c’est une intervention très bénigne… En attendant, tiens-toi à carreau avec les garçons. Promis ?

— D’accord.

Cette affaire réglée, ma tante m’a raccompagnée chez moi. Elle n’est pas montée, de crainte que ma mère ne s’étonne de nous voir ensemble. Nous nous sommes embrassées assez froidement. Elle avait beau dire, je voyais bien qu’elle m’en voulait un peu. Et de mon côté, je la rendais responsable du sale tour que m’avait joué son mari.

Inutile de dire dans quelles affres j’ai vécu ces deux semaines. Sur l’avortement, l’éducation de ma mère aidant, j’avais des idées qui dataient de Zola.

Quand j’ai constaté, un matin, que j’avais taché l’alèse que ma mère déposait sur le drap, à l’époque de ma période, j’ai téléphoné à ma tante.

— Plus de peur que de mal, m’a-t-elle dit.

Nous nous sommes rencontrées le surlendemain à la pâtisserie. Elle m’a remis une plaquette de contraceptifs et m’a expliqué de quelle façon je devais m’en servir. Nous avons parlé de Marie-Ange qui sortait avec un garçon, un des deux imbéciles à qui je m’étais exhibée. Ma tante m’a demandé si, de mon côté, j’avais un petit ami. Je lui ai dit que oui, alors que c’était faux, parce que je voyais bien que c’était ce qu’elle voulait entendre. Elle m’a félicitée.

— C’est bien. Il faut coucher avec des garçons de ton âge. Même s’ils ne sont pas très futés. C’est mieux pour ton équilibre.

Malgré sa largeur d’esprit, il ne faisait pas de doute qu’elle souhaitait m’éloigner d’Arnaud. Dans les deux mois qui ont suivi, alors que nous étions sans cesse fourrés les uns chez les autres, en temps normal, les deux familles ne se sont pas rencontrées une seule fois.

À en croire ma tante, mon oncle avait un nouveau chantier très important, pas loin de Paris. Il devait se lever très tôt le matin pour s’y rendre. Il travaillait même le dimanche. Il était fourbu.

De mon côté, je bûchais comme une dingue pour rattraper le retard que j’avais pris avec mon appendicite. J’avais toujours été en avance dans mes études, ce qui faisait l’orgueil de ma mère, et je savais qu’elle me bouclerait tout l’été si jamais j’échouais à la session de juin.

Sexuellement, j’étais au point mort. J’avais chassé mon oncle de mon esprit. Je ne lui pardonnais pas la peur que j’avais eue, de me retrouver enceinte. Je ne me masturbais presque plus.

C’est dans le hall du lycée, quand on a affiché les résultats du bac, que j’ai revu Arnaud. J’avais réussi. Marie-Ange aussi. Nous sommes tous allés prendre l’apéritif à la terrasse d’un des cafés de la place. Ma mère rayonnait de joie parce que j’avais eu la mention Assez Bien et que Marie-Ange avait tout juste décroché un Passable.

Mon oncle m’a embrassée sans familiarité déplacée. C’est alors que j’ai remarqué à quel point il avait maigri, et comme il semblait épuisé.

— Il travaille d’arrache-pied, a dit ma tante. Il voudrait se remettre à son compte. Avec son caractère entier, c’est très dur, pour lui, de travailler pour un patron.

Ils ont parlé du colonel, de leur projet d’association. Mon oncle hésitait. Le colonel était un rude emmerdeur.

— C’est toujours délicat de faire des affaires avec des amis, a déclaré ma mère.

En les écoutant d’une oreille distraite, j’épiais mon oncle, de côté, et je me demandais ce que j’avais pu lui trouver. Il portait les vieux vêtements qu’il utilisait quand il allait sur un chantier et ne payait vraiment pas de mine. J’avais un peu honte de lui, surtout devant mes copines qui paradaient aux tables voisines avec leurs petits copains, des fils à papa issus de la bourgeoisie locale, tous tirés à quatre épingles.

Devant cet homme grisonnant, au regard éteint par la fatigue, aux rudes mains de manuel, au veston élimé, je ne comprenais plus comment j’avais pu me laisser aller ainsi. Je lui en voulais, et je m’en voulais encore plus. J’en voulais aussi à ma tante. Mais surtout, à ma mère, dont l’éducation absurde, l’inutile sévérité, m’avait mise à la merci du premier homme qui s’était intéressé à moi, alors que si j’étais sortie, comme mes copines, j’aurais été davantage aguerrie.

Épilogue

Cet été-là, je suis allée passer mes vacances en Bretagne, chez ma grand-tante Aurélie. C’est là, à la fin de septembre, que j’ai rencontré Philippe, le garçon que j’allais épouser par la suite. Il faisait alors son service militaire à Quimper. Entre nous, ce fut le coup de foudre.

C’est dans ses bras que je suis devenue véritablement femme. Dès les premières fois où nous avons fait l’amour ensemble, notre entente physique a été telle que mes petits jeux d’adolescente avec Marie-Ange et mon dépucelage par Arnaud, se sont bien vite noyés dans un passé mythique.

Lorsqu’il m’arrivait d’y penser, j’étais plus amusée qu’émue. Je n’arrivais pas à comprendre comment ces inévitables préliminaires de la sexualité que connaissent toutes les femmes avaient pu prendre dans mon esprit des proportions aussi énormes. Il n’y avait là rien que de banal, que d’anodin et de bénin.

Philippe et moi, nous nous sommes fréquentés pendant trois ans avant que mes parents qui me jugeaient trop jeune consentent au mariage. J’étais enceinte de mon fils Éric quand nous avons convolé. J’ai eu ma fille Solange l’année suivante.

Je me suis bien gardée avec celle-ci, de retomber dans les erreurs de ma mère. Très tôt, elle a su du sexe tout ce qu’il fallait qu’elle en sache.

L’année dernière, alors qu’elle venait d’avoir seize ans, elle m’a dit qu’elle était très attirée par un homme de quarante ans, le père d’une de ses amies. Je lui ai alors parlé de mon aventure avec Arnaud ; je ne lui ai rien caché. Je crois que mon expérience lui a été utile. Je sais qu’elle a eu avec cet homme une brève liaison. Cela n’a duré qu’un été, comme les amours de vacances.

C’est à la suite de ce récit que j’ai fait à ma fille, que m’est venue l’idée d’écrire cette confession. Depuis quelque temps, je trouvais assez souvent dans la chambre de mon fils certaines de ces publications périodiques spécialisées dans les confidences sexuelles. Beaucoup de ces textes, d’une rare indigence, ressortent de la plus basse pornographie, mais il s’en trouve, de-ci, de-là, qui rendent un indéniable accent de vérité.

J’ai voulu voir ce que deviendraient mes propres souvenirs en les couchant par écrit. Je sais, par leurs annonces, que les éditeurs sont friands de ces confessions et qu’ils souhaitent des textes plus copieux que les brèves lettres de lecteurs, qui font les choux gras de ces publications. Il m’a fallu quinze jours pour écrire ce texte et, pendant ces quinze jours, je me suis beaucoup amusée.

Maintenant, avant de l’envoyer à l’éditeur, je viens de le relire tout d’un trait. Je ne cache pas que quelque chose de l’ancienne émotion est revenu, à la lecture de certains épisodes, alourdir le bas de mon ventre. On a beau être une mère soucieuse du bonheur de sa fille, on N’en reste pas moins femme…

Et mon coquin d’oncle, me direz-vous ? Et la vicieuse Marie-Ange ? Que sont-ils devenus ?

Quant à Arnaud, lorsque je suis rentrée de vacances, cet été-là, il était déjà parti pour Toulon, s’occuper du garage du colonel B. dont il était devenu l’associé. Ma tante n’a pas tardé à le rejoindre, après avoir vendu leur maison. Lorsque je les ai revus, j’étais déjà mariée depuis six ans. Nous étions allés à La Ciotat, où mon mari a de la famille, pendant les vacances d’été.

Nous avons fait un saut jusqu’à Toulon.

Nous avons passé deux jours en leur compagnie. Ils ont été charmants. Mon oncle avait pris de l’embonpoint, mais il avait encore fière allure. Leurs affaires allaient très bien ; le colonel et lui avaient fondé une petite compagnie de taxis. Mon oncle s’était mis au tennis ; il faisait du bateau ; ma tante, que j’ai trouvée très rajeunie, courait les instituts de beauté et les boutiques, c’était devenu une de ces riches bourgeoises oisives qui n’ont « jamais un instant à elles ».

J’ai continué à avoir épisodiquement de leurs nouvelles par ma mère. Je sais qu’ils ont dû vendre leurs parts dans la compagnie de taxis après la mort du colonel, et qu’ils se sont retirés en Corse où mon oncle, toujours aussi vert, exerce ses ravages parmi les estivantes. Du moins, s’il faut en croire ma mère, qui n’a pas changé, elle, toujours aussi indignée dès qu’il s’agit du sexe.

— Ce vieux cochon est incorrigible, m’a-t-elle dit la dernière fois que nous nous sommes téléphoné. Figure-toi qu’il sort avec une gamine de dix-sept ans… Quand je pense à cette pauvre Jeanne…

Les hommes comme mon oncle ne désarment jamais.

Reste le dernier personnage de cette histoire, le plus intéressant : moi-même. Ne suis-je vraiment qu’une mère de famille heureuse en ménage ? Si je le prétendais vous ne le croiriez sans doute pas. Disons que mon mari et moi sommes des gens très libérés ; que nous nous montrons réciproquement beaucoup d’indulgence…

Moi, c’est surtout en été, pendant les vacances, que je me paie mes petites fantaisies extraconjugales… Est-ce un atavisme ? Depuis quelques années, j’ai remarqué un fait assez troublant : je suis de plus en plus attirée, moi qui les méprisais tant quand j’étais plus jeune, par les adolescents…

Troubler un garçon inexpérimenté, je ne sais rien de plus excitant. Marcherais-je sur les brisées d’Arnaud ?

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — A LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — J'ÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÈS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ETUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — A LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAÎTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2016-8

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1665-9

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com